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OFFENER BRIEF 

Womit wir hier angekommen sind. Heute, für Sie vorgestern, war ich in der Stadt einen 
veganen Chili-Burger mittags essen und beim Zurückgehen in der Altstadt ist mir ein 10 Euro 
Schein aus meiner Trainingshose gefallen. Und: Ich konnte hören wie er zu Boden fällt. Ich 
habe mich umgedreht und gesehen, dass da ein 10 Euro Schein von mir in ca. vier Meter auf 
dem Boden liegt und konnte es nicht mehr glauben, dass ich das gehört habe. Ohne Scheiß. 
Haben Sie schon einmal einen 10 Euro Schein fallen gelassen und zugehört im städtischen 
Raum? Normalerweise hört man das meiner Einschätzung nach fast nicht. Vor allem wenn 
man in der Altstadt ist mit vielen anderen Geräuschen in der Umgebung. Aber der Schein war 
beim Bodenaufprall laut genug, dass ich es tatsächlich gehört habe. Ich habe ja gerade vor 
einer Woche einen 10 Euro Schein verloren und mich darüber geärgert. Den habe ich leider 
nicht gehört, wo er mir runtergefallen ist. Ich habe zu Hause heute ausprobiert wie laut ein 10 
Euro Schein fällt. Ja, man kann es in der stillen Wohnung hören. Aber ich habe einen recht 
schnellen Schritt und war bereits einige Meter entfernt wo der Zehner auf den Boden 
„aufgeprallt“ ist. Nachdem ich heute noch keine 28 Seiten geschrieben habe um auf die fünfzig 
Seiten in drei Tagen zu kommen, habe ich mir gedacht, fange ich den Brief für übermorgen 
an. Zwei Seiten fehlen mir noch auf die fünfzig Wochenendseiten und 28 Tagesseiten. Klar 
ist, wenn ich 28 Seiten am Tag schreiben kann, wie heute, dann kann ich in drei Tagen auch 
nicht nur fünfzig Seiten schreiben, sondern 84 Seiten, was 168 Buchseiten entspricht. Aber 
ich muss ja meine Vielschreiberei nicht übertreiben und möchte Sie ja nicht geistig überlasten. 
Daher habe ich heute den vierten offenen Brief abgebrochen um hier heiter weiter zu schreiben 
und mich an einem neuen offenen Brief zu erfreuen. Die fehlenden zwei Seiten werde ich mit 
Leichtigkeit schaffen ich denke es werden eher noch vier bis sechs Seiten werden womit ich 
auf 52 bzw. 54 Seiten am Wochenende komme und nicht nur heute 28, sondern 30 oder 32 
Seiten geschrieben habe. Also ohne Fremdtexte und ohne Bilder, sondern reine 
selbstgeschriebene Textseiten. Was bedeutet, wenn ich ca. 25 Minuten pro Seite benötige um 
diese zu schreiben ich heute über 13 Stunden für die 32 Seiten geschrieben habe und dann mit 
dem Lesen anfangen kann. Wenn man 16 Wachstunden oder etwas mehr hat, dann könnte man 
auch über 38 Seiten alltägliche Textseiten schreiben (und trotzdem eine Stunde spazieren 
gehen) mit meiner derzeitigen Schreibgeschwindigkeit. Natürlich könnte ich die 
Schreibgeschwindigkeit noch heiter weiter steigern dann wären 40 oder mehr Seiten am Tag 
möglich, also 120 Seiten am Wochenende selbstgeschriebene neue Texte sind möglich, wenn 
nicht noch mehr. Gut. Wenn Sie wollen das der ganze Ärger aufhört bevor er richtig anfängt, 
dann sollten Sie zur Vernunft kommen und über unsere aktive Kriegsbeteiligung einen Bericht 
veröffentlichen. Das ist ja einfach zu verstehen und es IST Ihr Aufgabe, Ihre Verantwortung 
und Ihre gottverdammte, der liebe Gott verzeiht mir sicher den Ausdruck, Pflicht über unsere 
aktive Kriegsbeteiligung am illegalen Drohnenkrieg, welcher 98 % unschuldige Menschen 
abschlachtet und verkrüppelt veröffentlichen. Wenn Sie dazu Hilfe benötigen können Sie mir 
gerne eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Schreibhilfe“ und können 
mir in aller Ausführlichkeit erklären wobei Sie Hilfe benötigen, weil Sie geistig 
unterentwickelt sind. Comprende? Eine rasche Antwort könnte bei Ihnen eine Überraschung 
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auslösen. Also seien Sie nicht überrascht, wenn ich Sie überraschen werde. OK, wenn man 
tut, was man tun muss und dringend geboten ist zu tun, dann tut man das was gemacht werden 
muss. Das lasse ich mir von niemanden aus dem Totschweigerkreis auch nur in irgendwelcher 
Form vorhalten. Jeder der das versucht, wird von mir zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell 
aufgefordert und ich werde jeden Totschweiger dann verbal in der Luft zerreißen und 
anschließend völlig fix und fertig machen und ein abschreckendes Exempel statuieren. Ohne 
Ausnahme. Jeden, der das versucht. Wenn Mörder von Tapferkeit und Ehre sprechen (daher 
labern), weil Sie als US-Soldaten auf Befehl gemordet haben und von den US-Kriegsakteuren 
missbraucht und ausgenutzt wurden, dann hängt das mit aller Wahrscheinlichkeit mit Ihrer 
geistigen Unterentwicklung zusammen. Wenn man ein Soldat der Operationen von „dark 
hammer“ war und nicht nur gemordet, sondern auch gekidnappt und Folter ausgeführt hat, 
dann kann das zu ziemlichen posttraumatischen Belastungsstörungen führen und man kann zu 
einem Selbstmordkanditat werden und sich „heimbringen“. Wenn man seine Soldaten 
aufopfert, um den US-Weltbeherrschungszielen näherzukommen, dann ist man ein 
geistesgestörter Akteur der annimmt/glaubt/denkt/meint, für wichtige Ziele, wie für eine 
sichere freie Welt mit Demokratien und für die Menschenrechte einzutreten, aber die USA 
diese Menschenrechte ständig bricht und missachtet. Das kann man nicht ausblenden. Jeder 
der einen offenen Geist und offene Augen hat und nicht völlig geistig blind ist kann ganz leicht 
erkennen wo überall die Vereinigten Staaten diese Menschrechte missachtet und bricht. Das 
kann man nicht schönreden. Gut. Hiermit möchte ich meine Geringschätzung für alle 
Drohnenmordverantwortlichen, allen Drohnenmordbeteiligten und für alle CA-
Drohnenmörder-Terroristen ausdrücken und mitteilen. Die völkerrechtswidrige Arroganz der 
USA ist wirklich letztklassig. Aber alle werden ja noch ausgleichend gerecht behandelt werden 
von der ausgleichenden Gerechtigkeit. Das ist mein Trost. Eigentlich möchte ich auch meine 
zutiefst Verachtung diesen genannten Personenkreis mitteilen. Massenmord an Unschuldigen 
ist nicht zu verzeihen. Heute habe ich meinen eigenen PC angeworfen und meinen Schreibtisch 
schreibbereit gemacht, damit ich nicht mit der Einfingertechnik am Peace-Maker-Handy 
herumtippen muss und Effizienzverluste erleiden muss. Ich habe den Ventilator meines PC 
auf 55 % gestellt, damit die Lautstärke des PC halbwegs vertraglich ist. Allerdings auch die 
PC-Tastatur ist um einiges lauter als die meiner Angestellten. Aber ab & zu muss man in den 
sauren Apfel beißen. Ich tue das für die Drohnenmordopfer und Drohnenangriffsverkrüppelten 
Menschen, die beim illegalen Drohnenkrieg zum Opfer werden. Ein Vorteil ist mein 
Bürosessel, der mir eine größere Sitzfläche beschert und ich im Schneidersitz am Bürosessel 
schreiben kann. Das Chaos auf meinen Schreibtisch habe ich allerdings nur ein wenig beheben 
können, da das längere Zeit in Anspruch nehmen würde und ich mir die Zeit jetzt für Ordnung 
nicht stehlen möchte. Vielleicht säubere ich ja jetzt jeden Tag ein paar Minuten, dann werde 
ich in einer Woche oder so auch einen halbwegs aufgeräumten Schreibtisch haben. Schauen 
wir Mal, dann werden wir schon sehen. Auf jeden Fall habe ich mich gerade wieder an die 
Tastatur gewöhnt und die Wort sausen nur so auf das Blatt. Gestern habe ich bei 27,5 Seiten 
(Tagesleistung) aufgehört den offenen Briefe Totschweiger-Papierkrieg zu führen. Aber ich 
weiß, dass noch viel höhere Schreibleistungen am Tag zu erzielen sind. Aber es ist ja noch 
nicht aller Tage Abend. Und ich habe mir den Rekord für ein ander Mal aufgespart. Dieser 
Arbeitsplatz ist nicht so gut ausgeleuchtet wie der meiner Angestellten und der Bildschirm ist 
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weiter von meinem Kopf entfernt, aber dafür habe ich die Blattgröße vergrößert um das 
auszugleichen. Alles im allen bin ich mit dem Schreibplatz recht zufrieden und werde jetzt 
weitere Vergleiche mir ansehen können um die Schreibarbeit zu evaluieren und zu optimieren. 
In einem Monat ist der Jahrestag unseres Totschweiger-Papierkrieges. Derzeit liegen wir bei 
15 dicken Ordnern Schriftverkehr. Da hat sich wirklich ganz schön was zusammengeläppert. 
Hätte ich mir Anfangs niemals gedacht, dass das so ausarten wird mit Ihnen. Aber Sie sind ja 
völlig stur, verbissen und besessen und können von Ihrem Totschweigen ja nicht lassen um 
heiter weiter unsere Totschweiger-Steuergelder Prämien abzukassieren. Ihre Gier wird Sie 
noch ins Gefängnis bringen. Das ist schon heute abzusehen. Aber das ist ja Ihre Entscheidung 
und Ihr Risiko das Sie eingehen. Es ist ein wirklich sehr verachtenswertes skrupelloses 
Verhalten das Sie hier an den Tag legen. Aber ich denke Sie wissen das. Wirklich sehr böse. 
Wer sein Herz und seine Seele dem Bösen verkauft hat, oder dem Teufel verkauft hat, oder 
den CIA-Drohnenmörder-Terroristen verkauft hat ist mit Sicherheit kein guter Mensch, 
sondern im Gegenteil, ist ein sehr böser Unmensch. Das kann man nicht schönreden. Nur weil 
Sie die vielen unschuldigen zerfetzten Drohnenmordopfer nicht visuell sehen (müssen) 
können Sie das tun, ist anzunehmen. Wenn Sie Ihre gerechte Strafe erhalten, werden Sie Ihre 
Untaten bereuen, ist ebenfalls anzunehmen. Klar ist das bei nachfolgender Grafik das 
Intelligence NICHT der Realität entspricht und bisher noch nie ein Nachweis für die 
Intelligenz der CA´ler erbracht wurde und mutmaßlich auch nicht erbracht werden kann, da 
alle geistig unterentwickelt sind und daher über unzureichend Intelligenz verfügen. Der CIA 
wurde daher die Intelligenz im Namenszug aberkannt. Sie erinnern sich? Aber stimmig ist an 
dieser Grafik, dass die CA den Terror nicht nur durch Terrorbandenbewaffnungen die als 
Stellvertreterheer benutzt (missbraucht) werden steigern, sondern vor allem durch das illegale 
außergerichtliche Drohnenmordprogramm, welches 98 % unschuldige Menschen abschlachtet 
und verkrüppelt und die Drohnenmordopfer-Hinterbliebenen radikalisiert und in den Hass 
treibt, die dann entweder Widerstandsgruppen unterstützen oder Ihnen beitreten. Das ist ein 
perpetuum Mobile des amerikanischen Komplex das da betrieben wird um sich auf ewig selbst 
einen Feind zu produzieren den man dann bekämpfen kann. Das ist völlig krank was da 
gemacht wird. Das ist ein „Geschäftsmodell“ von Massenmördern.   
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Die Unterstützung dieser bewussten Terrorsteigerung durch die gekauften, korrupten, gierigen 
und völlig skrupellosen US-NATO-konformen-Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-
Totschweiger sowie der gekauften, korrupten, gierigen und völlig skrupellosen 
Hofberichterstatter-Totschweiger ist wirklich sehr schändlich und sehr verachtenswert. Das 
kann man nicht schönreden muss man aber kritisieren und fordern, dass das endlich beendet 
wird. Haben Sie das verstanden? Sonst können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-Mail 
schreiben mit dem Kennwort: „Terrorunterstützung“ und können mir in aller Ausführlichkeit 
mitteilen, warum Sie die Terrorsteigerung und das damit in Zusammenhang stehende Leid 
Millionen von Menschen unterstützen. Eine schnelle Beantwortung Ihres E-Mails wird Sie mit 
aller Wahrscheinlichkeit überraschen. Beenden Sie die LÜGE. Beenden Sie das 
Totschweigen. Alle die heiter weiter totschweigen und nicht über unsere aktive 
Kriegsbeteiligung durch die verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte und unserem 
Heeresnachrichtenamt berichten hätten es verdient, dass der Blitz Sie alle beim Scheißen trifft. 
Das klingt für Sie hart, hätten Sie sich aber redlich verdient. Sie wissen ganz genau, dass 
aufgrund Ihrer gezielten (bezahlten) NICHTBERICHTERSTATTUNG keine Empörung in 
der Bevölkerung entstehen kann und kein Druck auf die Drohnenmordverantwortlichen zu 
Stande kommen kann und dadurch das Staatsverbrechen unsere aktive Mordbeteiligung zu 
weiteren Tausenden unschuldigen Toten führt. Was in Ihren Köpfen vorgeht und nicht vorgeht 
sollte von einem Psychiater untersucht werden. Das Heeresnachrichtenamt liefert die 
Zielortungsdaten aus dem arabischen und afrikanischen Raum wo die CIA-Drohnenmörder-
Terroristen am allermeisten Morde (mit unseren Zielortungsdaten) durchführen. Was ist nur 
los mit Ihnen? Sie wissen das, die CIA weiß das, ich weiß das jetzt MUSS es die österr. 
Öffentlichkeit erfahren, damit diesen Massenmorden ein Schlussstrich gezogen wird und wir 
sofort unsere aktive Mord- und Kriegsbeteiligung einstellen. Ihre Geldgier MORDET. Haben 
Sie das verstanden? Ich denke schon. Schon lange. Aber Sie machen heiter weiter um das 
Staatsverbrechen zu ermöglichen, zu unterstützen, zu verdecken und zu verlängern und um 
die staatlichen Drohnenmordbeteiligten aus dem Heeresnachrichtenamt und die staatlichen 
Drohnenmordverantwortlichen (Bundespräsident, Verteidigungsministerin, Innenminister, 
Justizministerin, das Kader des Verfassungsschutzes, den Generalstab) zu schützen. Das 
wissen Sie ganz genau. Wie man so UNMENSCHLICH wie Sie ALLE sein kann, ist mir nicht 
verständlich. Wie kann man das nur machen? Sie haben keinerlei Skrupel. Sie sind abgrundtief 
böse. Sie sind aktiv Mordbeteiligt. Sie sind die willfährigen würdelosen verachtenswerten 
skrupellosen HANDLANGER & ERFÜLLUNGSGEHILFEN aller CIA-Drohnenmörder-
Terroristen, sowie der Drohnenmordverantwortlichen und Drohnenmordbeteiligten. Das kann 
man nicht schönreden. Das wissen Sie. Sie belügen alle Menschen, inkl. Ihrer Familie, 
Freunde und Bekannte. Sie alle sind notorische Lügner die Mordbeteiligt sind. 98 % 
unschuldigen Menschen werden deswegen heiter weiter ermordet. Jeden Tag morden die CIA-
Drohnenmörder-Terroristen. Jeden einzelnen Tag. Die machen nicht einmal zu Weihnachten 
eine MORDPAUSE. Über zweitausend CIA-Drohnenmörder-Terroristen sind im arabischen 
und afrikanischen Raum auf MENSCHENJAGD und morden ohne Ende. Habt Ihr alle einen 
unstillbaren BLUTRAUSCH? Seid Ihr ALLE GEISTESGESTÖRT? Anders ist das nicht 
erklärbar. Kein normaler Mensch würde das tun. Das können nur Psychopathen machen. Alle 
normalen Menschen würden dabei posttraumatischen Belastungsstörungen bekommen. 
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Lassen Sie sich in der Psychiatrie geistig abklären und schenken denen reinen Wein ein, damit 
der behandelnde Psychiater weiß, mit wem er es zu tun hat. Haben Sie das verstanden? Gehen 
Sie zu Ihrem Boss und sagen Ihm: ICH WILL NICHT WEITER AM MASSENMORD 
UNSCHULDIGER MENSCHEN MITVERANTWORTLICH GEMACHT WERDEN. Das 
Risiko lebenslang eingesperrt zu werden möchte ich NICHT mehr eingehen. Ich verzichte auf 
meinen TOTSCHWEIGER-Zusatzverdienst. Ich steige aus. So leicht geht das. Sie können das 
Gespräch ja zu Beweiszwecken aufnehmen, um vor Gericht etwas Entlastendes in der Hand 
zu haben. Haben Sie das verstanden? OK. Dann wissen Sie ja Bescheid, was Ihnen dringend 
angeraten ist zu unternehmen und was Sie dringend unterlassen sollten. Schreiben Sie einen 
ausführlichen Artikel über unsere aktive Kriegsbeteiligung und veröffentlichen Sie diesen. 
Sollte irgendwer das verhindern wollen, dann nehmen Sie das Gespräch auf Band auf. So 
einfach wäre das. Wenn Sie das nicht machen, zeigen Sie allen auf, dass Sie ein 
mordbeteiligter Totschweiger sind, der völlig skrupellos und gierig ist. Glauben Sie mir. Sie 
stehen schon im Ermittlungsmittelpunkt der Kriminalpolizei. Allerdings sind ja an die vier- 
oder fünftausend TOTSCHWEIGER in der Branche. Daher dauern die Ermittlungen etwas 
länger. Die Mühlen der Justiz sind zwar langsam, aber nicht außer Kraft. Auch wenn es hier 
ein brisanter Fall ist. Ewig werden Sie mit Ihrem Totschweigen mit Sicherheit nicht 
davonkommen. Das können Sie vergessen. Daher sollten Sie jetzt noch machen, was in Ihrem 
Möglichkeitsbereich liegt um Ihre Totschweigersituation noch etwas zu entschärfen. Volles 
Risiko ist hier mit Sicherheit nicht zu empfehlen. Das wird in die Hose gehen. Gut. Sie sind 
abermals in Kenntnis gesetzt worden, also informiert. Es liegt an Ihnen was Sie jetzt tun. Sie 
tragen ja die volle Verantwortung für Ihr Handeln. Sie können sich nicht auf andere ausreden, 
wenn Sie totschweigen. Das fällt auf Sie zurück. Glauben Sie mir. Oder fehlt Ihnen der 
Verstand & die Vernunft? Sie können sich auch nicht auf Ihre geistige Unterentwicklung 
herausreden. Das wird nicht funktionieren. Ein weiterer Tipp: Schließen Sie sich mit Kollegen 
zusammen. Gemeinsam ist man stark. Dann können Sie Ihrem Boss klar & deutlich machen, 
dass Sie sich nicht länger missbrauchen und ausnutzen lassen und mit dem Totschweigen 
brechen. Ein für alle Mal. OK. Mir können Sie nicht vorwerfen, dass ich alles in meinem 
Möglichkeitsbereich versucht habe Sie alle zur Vernunft zu bringen. Mir nicht. Mehr kann 
man von mir wirklich nicht erwarten. Ich denke Sie werden mir auch hier bei diesem Punkt 
beipflichten und mir Recht geben. Ich habe wirklich alles getan was mir möglich war, jetzt 
machen Sie alles was Ihnen möglich ist. Ich stehe Ihnen gerne zur Verfügung und Sie können 
mich interviewen. Dann werde ich an Ihrer Seite für Aufklärung sorgen und wir können 
gemeinsam die österr. Bevölkerung über das Staatsverbrechen aufklären. Die österr. 
Bevölkerung hat ein Anrecht darauf zu erfahren, was hier los ist und wie unsere Neutralität 
mit Füßen getreten wird und wie verbrecherisch die Drohnenmordbeteiligten und 
Drohnenmordverantwortlichen und alle Totschweiger agieren. Seit zweiundzwanzig Jahren, 
wohlgemerkt. Das kann man nicht schönreden. Das kann man nur kritisieren und auffordern, 
dass dieser Berichterstattungsmissstand behoben wird. Sie Alle erhalten 450 Millionen hart 
verdienter Steuergelder vom Staat und dann das? Sind Sie alle völlig durchgeknallt. Ja, das ist 
eine ernstgemeinte Frage. Versetzen Sie sich einmal in die Lage von einem Menschen der 
Empathie, Vernunft und Verstand besitzt. Können Sie das überhaupt noch? Oder ist das zu 
weit entfernt für Sie und Sie sind dazu geistig nicht in der Lage? Also, reißen Sie sich am 
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Riemen und gehen zu Ihrem Chefredakteur und machen klar Schiff. Das ist nicht so schwer. 
Überwinden Sie Ihre Jobängste. So einen Totschweigerjob zu machen (machen zu wollen) 
sollte nicht im Lebensmittelpunkt sein. Auf so einen Job sollten Sie alle verzichten können. 
Sie haben Ihren Boss in der Hand, wenn Sie wollen. Es liegt an Ihnen klar Schiff zu machen 
oder heiter weiter totzuschweigen. Es ist Ihre Entscheidung und Ihr Risiko und Ihre 
Verantwortung. Das ist leicht zu begreifen. Also machen Sie einmal das Richtige und beenden 
Ihr totschweigen ein für alle Male. Lassen Sie sich nicht weiter missbrauchen und ausnutzen. 
Das haben Sie nicht notwendig. Sie machen das freiwillig. Niemand nötigt oder zwingt Sie. 
Es ist auch nicht anzunehmen, dass Sie jemand erpresst. Das kann ich mir nicht vorstellen. Es 
kann nicht sein, dass vier bis fünftausend Totschweiger alle erpresst werden. Das glaubt 
überhaupt keiner. Kein Gericht, also kein Richter wird das glauben können. So eine abwegige 
Schutzbehauptung wird niemals durchkommen. Ich muss schon jetzt nach kurzer Zeit sagen, 
mein neuer (alter) Arbeitsplatz ist besser als ich erwartet habe. Der Text fließt frei auf das 
virtuelle Papier schneller als bisher. Ich denke ich kann auf diesem Arbeitsplatz noch alle 
Schreibrekorde brechen die ich bisher aufgestellt habe. Ich denke ich werde mir noch eine 
leise Tastatur besorgen dann bin ich happy und kann meiner Vielschreiberei in aller Stille 
genießen. Eine neue Maus brauche ich auch noch, da die nicht mehr gut funktioniert. Aber das 
sollte sich bewerkstelligen lassen und nachdem ich heute wieder meine Mutter besuchen 
werde, und in deren Nähe mein PC-Händler sitzt werde ich das gleich heute umsetzen um alles 
ein wenig zu optimieren. Der CA sei hier an dieser Stelle mitgeteilt: Sie können mit mir über 
meine Aktivisten-E-Mail Adresse in Kontakt treten. Die lautet: aktivist4youat@gmx.at Dort 
sind Sie „direkt“ mit mir verbunden. Meine E-Mailadresse von denen ich den Totschweiger-
Papierkrieg versende ist meine berufliche E-Mailadresse und die betreut meine Angestellte. 
Wir benötigen ja noch eine Terminvereinbarung für anstehenden Friedensverhandlung, wie 
Sie wissen. Wenn Sie Angst vor mir haben, dann gehen Sie zum Psychiater und lassen sich 
behandeln. Haben Sie das verstanden? Ja, dass meine ich ernst und meine es nur gut mit Ihnen. 
Haben Sie schon mit Ihrer geistigen Entwicklung angefangen oder vergeuden Sie Ihr geistige 
Potenzial immer noch? Also wirklich. Ich denke, meine Schreibgeschwindigkeit hat sich 
erneut um ca. 20 % verbessert. So schnell wie ich hier an diesem Arbeitsplatz schreiben kann, 
habe ich im letzten Jahr nirgendwo zusammengebracht. Allerdings könnte es auch sein, dass 
ich heute „nur“ einen guten Tag habe. Ich werde das natürlich über einen längeren Zeitraum 
beobachten und evaluieren um mir hier klarer zu werden. Es sieht aber wirklich recht gut aus 
und bisher bin ich wirklich sehr zufrieden. Vielleicht liegt es ja an meiner Sitzposition und 
mein Schneidersitz ermöglicht mir schnelleres Schreiben? Aber in ein paar Tagen weiß ich 
mehr und kann das alles besser einschätzen. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. 
Auf jeden Fall habe ich auf diesem PC jede Menge an Grafiken, Fotos, Bilder vorhanden und 
kann den Totschweiger Papierkrieg künftig mit diesen Grafiken, Fotos, Bilder bereichern. Auf 
diesen Arbeitsplatz habe ich auch einen direkten Blick auf die Straße und auf den Himmel. 
Das habe ich auf den anderen zwei Arbeitsplätzen nicht. Da sehe ich immer auf eine Wand. 
Ein weiterer Vorteil dieses Arbeitsplatzes. Da bekomme ich künftig mit, wie das Wetter ist. 
Derzeit haben wir einen bewölkten blauen Himmel und es geht Wind. In meiner Straße, von 
der man sagt, es ist die schönste Straße von Innsbruck, sie trägt ja auch den Namen von Kaiser 
Franz Joseph, ist ja auch eine Allee, somit kann ich feststellen ob Wind geht oder nicht, da die 
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Blätter der Allee dies ja aufzeigen. Was ein wenig ablenkend ist, dass ich auch den Verkehr 
visuell mitbekomme. Aber es gibt schlimmeres. Wenn die Menschen mehr Fach- und 
Sachbücher lesen würden, dann hätten wir meiner Einschätzung nach schon längst eine bessere 
Welt. Das Lesen von Sach- und Fachbüchern sollte zu einem Volkssport werden. Die Medien 
sollten längst das Lesen einer ganzjährigen Medienkampagne widmen. Wenn die Menschen 
wüssten, dass das Lesen über 54 Synergieeffekte aufweist und geistig fit macht und alle Leser 
ihr Wissen bereichern, dann würden auch mehr Menschen mehr lesen, davon ist auszugehen. 
Somit rufe ich hier an dieser Stelle alle Hofberichterstatter-Totschweiger auf, eine ganzjährige 
Medienkampagne dem Lesen von Sach- und Fachbüchern zu widmen. Umso mehr wir 
Menschen wissen, umso besser. Das würde auch unserer Wirtschaft guttun und wir könnten 
das Bruttosozialprodukt steigern. Bildung sollte viel mehr in den medialen Mittelpunkt gestellt 
werden. Da sollte sich dringend was ändern. Unsere so miese, so schändliche und so 
unzumutbare Mediensituation hat große negative Auswirkungen auf die österr. Bevölkerung. 
Aber so wie es ausschaut, wird das ja bewusst, also absichtlich gemacht. Man möchte nicht, 
dass mehr Menschen klüger und gebildeter sowie wissender sind. Dann kann man ja diese 
Menschen nicht mehr für dumm und dämlich verkaufen, kann sie nicht mehr so leicht anlügen, 
kann sie nicht mehr so leicht manipulieren und man kann sie dann auch nicht mehr so leicht 
steuern. Aber sehen Sie, was Sie bewirkt haben. Schauen Sie an, wie viele Menschen jetzt die 
FPÖ wählen wollen. Dafür ist unsere so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Mediensituation hauptverantwortlich. Das kann man nicht schönreden. Sie sollten sich dafür 
wirklich sehr schämen. Sie treiben die Menschen ja in die Hände der Rechten. Traurig in 
Österreich ist, dass die Sozialdemokraten so schlechte Leute haben und eine so schlechte 
Politik machen. Kreisky dreht sich sicher sehr häufig im Grabe um. Es ist nicht nur traurig, 
sondern auch sehr tragisch was diese Sozialdemokraten aufführen und anstellen. Die 
bräuchten einen guten Berater oder mehrere gute Berater. Aber wenn wir ehrlich sind, haben 
Parteien ausgedient. Unser Staat sollte grundlegend umgekrempelt und modernisiert, 
verschlankt und optimiert werden. Diese Intransparenz muss überall ausgeräumt werden. 
Noch immer verfügen wir über kein Informationsfreiheitsgesetz. Unglaublich. Wir sind der 
letzte westliche Staat auf der ganzen Welt, der immer noch kein Informationsfreiheitsgesetz 
hat. Das wird jetzt schon so lange hinausgezögert. Am 19.02.23 haben alle Medien den 
derzeitigen Entwurf übermittelt bekommen. Jetzt sind sieben Monate vergangen und NICHTS 
ist gesetzlich verankert worden. Unser politisches System ist sehr reformbedürftig, vielfach 
reformbedürftig. Auch das kann man nicht schönreden. Aber diese abartig abhängig machende 
Medienfinanzierung verursacht diese ganze Schweinerei die abläuft. Und die 
Hofberichterstatter-Totschweiger wissen das ganz genau, auch wenn Sie alle geistig 
unterentwickelt sind, kann man das wissen und feststellen. Aber es gibt keinen einzigen unter 
den Hofberichterstatter-Totschweigern der es drauf hat ein investigativer Journalist zu sein. 
Keinen einzigen. Das klingt hart, entspricht aber der Realität unserer so miesen, so 
schändlichen und so unzumutbaren Mediensituation. Das kann man wirklich nicht schönreden. 
Keiner geht die wirklich heißen und wichtigen Themen an. Alles jobängstliche konform 
angepasste Mitläufer. Widerlich. Wenn ich Mal eine Zeitung in die Hände bekomme, dann 
dauert es nicht lange und ich komme aus dem Kopf schütteln nicht mehr raus und werfe die 
Zeitung in den nächsten Müll. Das dafür 450 Millionen hart verdienter Steuergelder im Jahr 
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hinausgeschmissen werden ist ein sehr großer Skandal. Mit 450 Millionen Steuergelder 
können mehr als alle Gehälter aller Journalisten in Österreich bezahlt werden. Ja, die 
Jahresgehälter. Man sollte längst die Medienfinanzierung grundlegend ändern und den 
Alternativmedien Steuergelder geben und nicht den Hofberichterstattern. Das ist völlig falsch. 
Jeder der klar denken kann, einen Verstand und Vernunft besitzt wird mir in diesem Punkt 
Recht geben, wenn er sich über diese abartige Medienfinanzierung schlau gemacht hat. Davon 
ist auszugehen. Anzeigenkorruption gehört wirksam unterbunden. Es darf nicht sein, dass man 
mittels Imagekampagnewerbegelder zahlreiches TOTSCHWEIGEN bezahlt. Die 
Steuergelder für Totschweiger als Imagekampagnewerbegelder zu tarnen ist ein Skandal, ein 
Verbrechen. OK. Alle die immer noch nicht Ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt haben, also 
geistig Unterentwickelte sind, ist nach wie vor dringend angeraten ihre geistige Entwicklung 
vorzunehmen. Haben Sie das verstanden und auf dem Schirm? Fangen Sie am besten jetzt 
sofort damit an. Nehmen Sie sich ein Blatt Papier zur Hand, einen Stift und schreiben Sie alles 
auf, was Sie in Angriff nehmen sollten um dem nachzukommen. Wenn sie sich erinnern 
können habe ich Ihnen versucht das so gut ich konnte zu erklären und mitzuteilen. Wenn Sie 
über ein schlechtes Erinnerungsvermögen verfügen dann rate ich Ihnen den Totschweiger 
Papierkrieg nochmals zu lesen. Hier jetzt noch einmal alles aufzuschreiben erspare ich mir. 
Sollten Sie nicht mehr über den gesamten Schriftverkehr verfügen können Sie jeden einzelnen 
Brief unter www.aktivist4you.at nachlesen. Gut. Wenn Sie weiterhin Ihr geistiges Potenzial 
vergeuden wollen, ist das Ihre Sache. Wenn Sie heiter weiter als ein geistig unterentwickelter 
Zeitgenosse herumlaufen wollen, kann man Ihnen nicht mehr helfen. Das ist eine weitere sehr 
große Fehlentscheidung neben Ihrem Totschweigen. Sie scheinen dann ein Fehlentscheider zu 
sein. Ich nehme an, das hängt mit Ihrer geistigen Unterentwicklung in Zusammenhang. Sie 
wissen ja gar nicht, wie es ist, wenn man geistig entwickelt ist. Man führt ein viel glücklicheres 
Leben mit geistig entwickelten Fähigkeiten und das Denken fällt einem viel leichter als mit 
einer geistigen Unterentwicklung. Glauben Sie mir. Ich verfüge über Praxiserfahrungen. Ich 
kenne den Zustand einer geistigen Unterentwicklung und den Zustand von geistig 
entwickelten Fähigkeiten. Ich wurde ja bereits vor langer Zeit geistig geboren und habe schon 
lange Zeit entwickelte geistige Fähigkeiten zur Verfügung. Ich bin sehr froh darüber, dass ich 
nicht mehr zu den geistig unterentwickelten Zeitgenossen zähle. Das können Sie mir glauben 
daher rate ich allen immer sich geistig zu entwickeln und mit der Vergeudung der geistigen 
Fähigkeiten aufzuhören. Das ist mit Vernunft nicht vereinbar. Das können Sie mir auch ruhig 
glauben. Allen von der CA ist hier an dieser Stelle mitzuteilen, ich freue mich schon auf unsere 
Friedensverhandlungen um eine Win-Win-Situation herstellen zu können. Es könnte gut sein, 
dass die CA dann wieder das I für CIA zurückbekommt. Wollen Sie sich das I verdienen indem 
Sie sich intelligent verhalten und einen Friedensverhandlungstermin vereinbaren? Es liegt an 
Ihnen sich intelligent zu verhalten oder Ihre Intelligenz öffentlich unter Beweis zu stellen. 
Vorher kann man Ihnen nicht das I zurückgeben. Das können Sie sich abschminken und 
vergessen. Das wird nicht passieren. Ich stelle hiermit auch den Antrag, dass im 
Eingangsbereich in Langley das Emblem auf CA richtiggestellt wird. Jemand soll das I 
herausmeisseln. Hören Sie damit auf vorzugeben eine intelligente Organisation zu sein, wenn 
sie es gar nicht sind. Jeder der intelligent ist hat die Fähigkeit dazu seine Intelligenz öffentlich 
unter Beweis zu stellen. Sollten Sie nicht dazu in der Lage sein, wie es den Anschein macht, 
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dann entfernen Sie endlich aus dem Briefpapier und im Eingangsbereich das I. Das I ist 
überhaupt nicht glaubhaft glauben Sie mir. Ich kann das gut einschätzen und beurteilen. Ich 
habe viele Bücher über die ehemalige CIA gelesen und bin zum Schluss gekommen, dass I ist 
nicht verdient und nicht authentisch oder zutreffend. Bei weitem nicht. Nur weil die 
Amerikaner ein geistig unterentwickeltes Volk sind, und es anscheinend bisher niemanden 
gestört hat, dass Sie etwas vorgeben, was Sie bei weitem nicht sind, können wir diesen 
Missstand, diese Vortäuschung von Intelligenz, die nicht vorhanden zu scheinen ist, nicht 
heiter weiter dulden. Gestehen Sie sich endlich ein, nicht intelligent zu sein. Messen Sie sich 
an Ihren Taten und dann werden Ihnen die Augen aufgehen und auch Sie als geistig 
unterentwickelter CA´ler werden dann erkennen können, dass das I nicht stimmig ist. Hören 
Sie also mit dem sich anzulügen und sich was vormachen auf. Eine Zusammenrottung von 
geistig unterentwickelten Menschen die gerne einen auf Geheimdienst-Agent machen aber 
nicht intelligent sind, da sie sich nicht intelligent verhalten kann nicht mehr länger 
hingenommen werden. Berichtigen Sie das endlich. Selbst der liebe Gott schmunzelt über die 
CA´ler und fordert alle CA´ler auf, einen Friedensverhandlungstermin zu vereinbaren und zur 
Vernunft zu kommen. Hören Sie damit auf ein Sicherheitsrisiko für alle Amerikaner 
darzustellen. Sie gefährden alle. Sie sind somit eine Bedrohung für jeden einzelnen 
Amerikaner. Auch für Ihre Familie, für Ihre Freunde und Ihre Bekannte. Machen Sie sich nicht 
mehr vor. Und beginnen mit Ihrer geistigen Entwicklung. Wenn Sie einmal kein Fachbuch 
lesen wollen, dann empfehle ich Ihnen alle Bücher von Carlos Casteneda. Alle. Ich habe die 
vor über dreißig Jahren gelesen und Sie haben mir mein Bewusstsein stark erweitert. Die 
Wikipedia schreibt über ihn:  

Carlos Castaneda 
Carlos Castaneda (eigentlich spanisch Carlos César Salvador Arana Castañeda oder Carlos 
Aranha Castañeda,[1] * 25. Dezember 1925 in Cajamarca; † 27. April 1998 in Los Angeles) 
war ein US-amerikanischer Ethnologe und Schriftsteller peruanischer Abstammung. In den 
1970er und 1980er Jahren erlangten seine Bücher internationale Popularität. Darin berichtet 
er, dass er im Rahmen seiner Feldforschung über die Ureinwohner Mexikos sowie deren 
Gebrauch von Heilkräutern und Heiligen Kakteen (Peyote) einen Yaqui-Indianer namens 
„Don Juan Matus“ kennengelernt und von ihm eine Sichtweise der Wirklichkeit (separate 
reality) gelernt habe, die seinen bisherigen wissenschaftlichen und religiösen 
Welterklärungsmodellen widersprach. Hierbei maß der Autor den sog. 
bewusstseinserweiternden natürlichen Drogen zunächst eine hohe Bedeutung bei; jedoch 
distanzierte er sich in den jüngsten seiner Werke – erst Ende der 90er Jahre veröffentlicht – 
weitgehend von dieser Sicht. Die Serie seiner anfänglichen Bücher wurde von der New-Age-
Bewegung aufgegriffen und spielte zeitweise nicht nur in esoterischen Zusammenhängen eine 
wichtige Rolle. 

Gut. Klar ist, Fachbücher sind vorzuziehen. Und klar ist, umso mehr man Fachbücher, also 
kompakte Informationen zu verschiedenen Themenbereichen liest, desto mehr Fachwissen 
kann man sich aneigen und man kann sich mit Wissen bewaffnen. Es ist jedem Menschen sehr 
empfohlen sich mit ausreichend fundierten Fachwissen zu bewaffnen. Das liegt auf der Hand. 
Wer nichts weiß, muss alles glauben. Wer selbst recherchiert ist klar im Vorteil gegenüber 
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allen die nicht selbst recherchieren und keine Fachbücher lesen ist hier noch kurz anzumerken. 
Ich bin ja ein vielfacher Freak. Auch ein Lesefreak, da ich als Vielleser bereits über eine 
Million Seiten gelesen habe. Lese ist ja einer meiner großen Lieben und hat mich in meinen 
bisherigen Leben oftmals sehr glücklich gemacht. Ich habe ja eine sehr große Wissbegier und 
einen dazugehörigen Lesehunger. Ich wünsche allen Menschen auch eine so große Wissbegier 
und Lesehunger zu haben und über das notwendige Kleingeld zu verfügen um sich alle Bücher 
kaufen zu können, damit man Anmerkungen, Unterstreichungen und dergleichen machen 
kann, also die Bücher nicht nur zu lesen, sondern alle durchzuarbeiten. Bücher 
durchzuerarbeiten finde ich viel besser und sinnvoller, als die Bücher nur zu lesen. Gut. 
Anzumerken ist hier: Man kann nur ein Wissender werden, wenn man sich ausreichend Wissen 
erarbeitet. Wissen zählt ja auch zu den Holschulden, wie Sie bereits wissen sollten. Wie geistig 
unterentwickelte Menschen die unter eklatanten Wissenslücken, groben Erkenntnisdefizte und 
enormen Informationsrückstände leiden eine Arroganz ausbilden können, ist mir wirklich ein 
sehr großes Rätsel. Wenn Sie mir dafür Ihre Beweggründe nennen möchten, dann wäre ich 
Ihnen sehr dankbar. In diesem Falle können Sie mir gerne ein diesbezügliches E-Mail mit dem 
Kennwort. „Arroganz Gründe“ schreiben und mir in aller Ausführlichkeit Ihre Gründe für Ihre 
Arroganz näherbringen. Bei dieser Gelegenheit können Sie mir auch alle Gründe für Ihre 
Ignoranz mitteilen. Eine schnelle Beantwortung wird Sie sicherlich überraschen. Aber Sie sind 
ja darüber informiert. Ich bin jetzt wirklich sehr froh darüber, dass ich mich heute morgens 
dazu entschlossen habe, meinen eigenen Arbeitsplatz wieder zu aktivieren und in Betrieb zu 
nehmen. In diesem Jahr habe ich zuvor meinen Arbeitsplatz nicht Mal für fünfzehn Minuten 
in Gebrauch gehabt. Leider ist der PC auch mit 55 % Leistung noch lauter als der PC meiner 
Angestellten. Aber da muss ich durch und für die unschuldigen Drohnenmordopfer nehme ich 
das auf mich und leide dadurch ein wenig mit. Dieser PC ist ja auch schon sieben Jahre alt, 
aber es ist mein bisher bester (teuerster) PC, den ich für Filmbearbeitung mir zugelegt habe 
und für damalige Verhältnisse recht leistungsstark ist. In einer halben Stunde muss ich mit 
dem Schreiben aufhören, da ich meine Mutter besuchen werde. Auf den Spaziergang freue ich 
mich bereits, wie auch meine Mutter zu treffen und zu unterstützen. Was ich unseren US-
NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedien-Totschweigern noch vorwerfe, ist: Das Sie 
nicht über die NATO und deren kognitiver Kriegsführung gegen die Europäer und Amerikaner 
berichten und dass Sie nicht über die zahlreichen Uranstaub-Ökozide berichten und natürlich, 
dass sie nicht umfangreich über das größte US-NATO-Terrormordprogramm berichten an 
denen auch die Schweiz, Österreich und Schweden mordbeteiligt & kriegsbeteiligt & 
terrorbeteiligt sind. Das ist eine große Schande, Frechheit, Skandal, Zumutung und 
Berichterstattungsnotstand durch TOTSCHWEIGEN. Das kann man nicht schönreden. Wie 
einfach wäre es für die gekauften, korrupten, gierigen und völlig skrupellosen 
Hofberichterstattertotschweiger zum Beispiel Dr. Jonas Tögl zu interviewen oder eine 
Sendung mit Ihm zu machen um die Österreicher über die kognitive Kriegsführung der NATO 
aufzuklären. Eine Einladung ins Studio oder ein Interview per Skype würde ausreichen um 
diesen Missstand abzuhelfen und die Österreicher zu informieren und aufzuklären. Aber es 
herrscht entweder eine Nachrichtensperre oder eine Art Sendungspause über solche wichtigen 
Themen unter allen gekauften, korrupten, gierigen und völlig skrupellosen Hofberichterstatter-
Totschweigern, wie es den Anschein macht. Ich würde mich in Grund und Boden schämen, 
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wenn ich bei den gekauften, korrupten, gierigen und völlig skrupellosen würdelosen 
Hofberichterstatter-Totschweigern arbeiten müsste. Die sind alle so geistig unterentwickelt, 
dass Sie es gar nicht geistig mitbekommen, dass man das alles mitbekommt, was die aufführen 
und unterlassen zu berichterstatten. Und alles ist dokumentiert für die Kriminalpolizei. Alles 
was nicht berichtet wurde ist nicht vorhanden und kann dadurch nachgewiesen werden. Das 
sollte man nicht vergessen, sondern hätte mitberücksichtigt werden müssen. Ist es aber nicht. 
Wenn man im Google sucht, findet man nichts von den über vierzig 
TOTSCHWEIGERTHEMEN der gekauften, korrupten, gierigen und völlig skrupellosen 
würdelosen Hofberichterstatter-Totschweigern. Wir haben wirklich eine so miese, so 
schändliche und so unzumutbare Hofberichterstatter-Totschweiger-Situation, die ein großer 
Skandal ist und eine völlige Zumutung ist. Das kann man nicht schönreden. Nein, das kann 
man wirklich nicht. Zudem ist die Urkaineberichterstattung eine wirkliche Schande für alle 
gekauften, korrupten, gierigen und völlig skrupellosen würdelosen Hofberichterstatter-
Totschweiger. Verzerrungen am laufenden Band, Verkürzungen, Auslassungen 
(Totschweigen) und aus dem Kontext stellen was geht, zeigt ebenfalls unsere so miese, so 
schändliche und so unzumutbare Hofberichterstatter-Totschweiger-Situation auf. 
Fachbücherleser und Menschen die selber recherchieren wissen viel mehr und viel besser 
Bescheid als alle gekauften, korrupten, gierigen und skrupellosen sowie würdelosen 
Hofberichterstatter und Totschweiger zusammen veröffentlicht haben. Das hat alles System, 
das Totschweigen und findet branchenweit, systematisch, konsequent, völlig und gezielt statt. 
Das kann man nicht abstreiten oder leugnen. Das liegt auf der Hand und jeder der selbst 
recherchiert kann das ganz leicht feststellen. Eigentlich sollten ja allen gekauften, korrupten, 
gierigen, skrupellosen und würdelosen Totschweigerredaktionen die LIZENZ entzogen 
werden und alle Unternehmen gehören abgewickelt. Ja, das ist mein ernst. Totschweiger 
gehört das Handwerk gelegt und er Mordbeteiligtenprozess gemacht. Da hat sich nichts daran 
geändert. Mehr als bei der Kriminalpolzeit das alles anzuzeigen kann ich ja nicht machen. Ich 
werde keine Selbstjustiz ausüben. Ich weiß ja, dass alle noch ihr Fett abbekommen werden 
und in aller Ewigkeit für ihre Schandtaten bezahlen werden und zwar höllisch leiden werden 
für Ihre Untaten. Und das ist gut so, dass es zu einer ausgleichenden Gerechtigkeit kommen 
wird. Sonst wäre das ja alles völlig unfair. Aber der liebe Gott hat mir das erklärt und mich 
dadurch beruhigt. Daher kann ich auch mit aller inneren Ruhe und Gelassenheit alles 
versuchen was in meinem Möglichkeitsbereich steht, mehr kann ich nicht tun. Aber die Tat 
zählt, nicht das bla, bla, bla. Dieser Totschweiger-Papierkrieg stellt Taten dar und kein bla, 
bla, bla. Comprende? Tauschen wir die Rolle. Sie sind der Totschweigerkritiker und ich bin 
der Totschweiger. Was werden Sie mir sagen? Was werden Sie mir vorhalten? Zu was werden 
Sie mich anhalten? Machen Sie darüber mal eine ausgedehnte Selbstreflexion und versetzen 
Sie sich in mich und stellen Sie sich vor, ich wäre Sie. Vielleicht erleichtert Ihnen das darüber 
tiefgründig nachzudenken und sich über sich klar zu werden. Ich wünsche Ihnen auf jeden Fall 
so viele helle Momente die Sie benötigen um das in aller Ausführlichkeit zu begreifen. Dann 
sollten Sie noch eine ausführliche Selbstreflexion darüber machen und Sie stellen sich vor Ihre 
Kinder sind von Hell-Fire Raketen in kleine verbrannte Stückchen zerstückelt (haschier) 
worden. Fühlen Sie den elterlichen Schmerz den Eltern ertragen müssen, wenn ihre 
unschuldigen Kinder, die keine Terroristen waren, von den CIA-Drohnenmörder-Terroristen 
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unter Mithilfe vom Heeresnachrichtenamt und aller Totschweiger ermordet oder verkrüppelt 
wurden. Fühlen Sie den Schmerz. Und fragen sich: WARUM wurden meine unschuldigen 
Kinder abgeschlachtet? Warum gerade meine Kinder? Was habe ich getan, dass mir sowas 
passieren konnte? Gut. Denn wenn Sie sich einmal hineinfühlen könnte Ihnen klar werden was 
Sie mitverursachen. Ich war gerade bei meiner Mutter und habe mir auch gleich eine Maus 
gekauft und mir ist dabei wieder aufgefallen, dass ich nicht nur ein Vielgeher, sondern auch 
ein Schnellgeher bin, wie ich auch ein Vielleser und Schnellleser bin, wie ich auch ein 
Vielschreiber und Schnellschreiber bin wie ich auch ein Vieldenker und Schnelldenker bin 
und auch ein Vielesser und Schnellkoch bin. Das zieht sich überall durch mein Leben. Und 
mein FCK NATO-T-shirt habe ich beim Schnellgehen wieder einmal durchgeschwitzt. Gut. 
Dann können wir ja hier heiter weitermachen und den Fließtext frei in den Fließtext fließen 
lassen und im Text fortfahren. Schauen wie Mal, dann werden wir schon sehen was alles so 
noch daherkommen wird. Das Wetter hat sich verschlechtert. Der blaue Himmel ist unter 
Wolken verschwunden und verdeckt. Der Spaziergang zu meiner Mutter und retour war sehr 
angenehm. 4,5 Kilometer sind in 55 Minuten zu schaffen und befreien einen von 
Stresshormonen und tun der Gesundheit sehr gut und befördern auch das Denken, da dem 
Gehirn mehr Sauerstoff durch die Bewegung zufließt. Bei mir ist es gerade Mittage und da ist 
die zweite Charge an Gehirnvitalstoffen fällig. Jetzt sind es 6 Tabletten am Morgen, 3 mittags 
und 2 abends. Anfangs hat es eine Zeit gedauert, dass ich mich an die Einnahme von Tabletten 
gewöhnt habe, da ich ja schon dreißig Jahre keine Tabletten genommen habe. Aber was macht 
man nicht alles, um sein Gehirn mit Gehirnvitalstoffen zu verwöhnen, um es noch besser in 
Schuss zu bringen. Da kommen wir zur Frage: Machen Sie auch schon eine 
Gehirnverwöhnungskur und eine Gehirnverjüngungskur? Ihnen sind Ihre intellektuellen 
Fähigkeiten nicht ganz so wichtig und Ihnen ist es egal, wenn Sie geistig verwahrlosen und 
verkümmern? Natürlich können Sie Ihre geistigen Fähigkeiten NICHT entwickeln und geistig 
verkümmern sowie verwahrlosen, eh klar. Das ist natürlich Ihre freie Entscheidung. Aber ganz 
ehrlich. Ist das klug, oder eher das Gegenteil von klug, dumm? Ich finde es überhaupt nicht 
klug, wenn man sein so wertvolles geistiges Potenzial so vergeudet und verschwendet. Ich 
finde das saudumm. Und ich habe Ihnen das schon mehrmals geschrieben, dass ich alle die 
ihre geistige Entwicklung nicht in Angriff nehmen alles andere als gescheit finde. Aber das 
sollten Sie ja schon längst wissen und wissen auch, dass das Ihre freie Entscheidung ist. OK. 
So, jetzt trinke ich noch schnell meinen ersten Gehirnboostertee, um hier wieder in den 
Schwung zu kommen, denn es war gerade ein Freund da, der meine Zeit in Anspruch 
genommen hat. Somit habe ich heute schon über drei Stunden für soziale Angelegenheiten 
aufgewendet, was meine Schreibzeit erheblich reduziert und Ihnen heute ca. sieben Seiten 
„erspart“ oder aber Sie sieben Seiten weniger Lesestoff zur Verfügung erhalten haben. Aber 
dafür haben Sie ja gestern etwas mehr Lesestoff erhalten. So um die einhundert Seiten, wenn 
man alle vier offene Briefe zusammenzählt. Was glauben Sie wie hoch wird der Leserschwund 
oder Zuschauerschwund sein, wenn die Österreicher erfahren werden, dass Sie Ihnen über 
Jahrzehnte vieles systematisch totgeschwiegen haben? Ich gehe davon aus, dass er wirklich 
erheblich sein wird und ihnen mehr Rezipienten davonlaufen als Ihnen verbleiben werden. 
Niemand bei klaren Verstand wird heiter weiter „Medien“, also in Ihrem Fall gekaufte, 
korrupte, gierige und völlig skrupellose sowie würdelose Hofberichterstatter-Totschweiger 
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lesen oder konsumieren wollen die einem jahrzehntelang zahlreich belogen und dafür 
mitverantwortlich waren, dass die überwiegende Mehrheit der Österreicher finanziell 
benachteiligt wurden und alle von Ihnen für dumm und dämlich verkauft wurden. Sie werden 
so große Anteile an Glaubwürdigkeit und Vertrauen einbüßen, dass es gut möglich sein kann, 
dass Sie die Pforten schließen müssen und alle Totschweiger auf der Straße landen werden 
bevor alle Ihren Mordbeteiligtenprozess erhalten und für lange Zeit hinter Gitter wandern 
werden. Wenn man geistig unterentwickelt ist und alle Kollegen denselben geistigen Status 
aufweisen, dann ist es vernünftig, sich einen sehr guten Berater zu suchen, der es drauf hat 
Lösungen zu erarbeiten und Ihr schlechtes Image wieder aufputschen kann. Da sollte Ihr Boss 
ausreichend Totschweigergelder investieren um das wieder ein wenig auszugleichen. Klar ist, 
wenn man die Glaubwürdigkeit und das Vertrauen aufgrund Totschweigens verspielt hat, dann 
hat man ein Problem und es ist Feuer am Dach. Das Vertrauen und die Glaubwürdigkeit sind 
zentral und prioritär wichtig in ihrem Business. Ich denke Sie wissen das. Wenn nicht, dann 
sind Sie betriebsblind, oder leiden neben Ihrer geistigen Unterentwicklung auch an 
Erkenntnisschwäche oder haben sich eine selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung 
eingehandelt. Das ist von Innsbruck aus schwer einzuschätzen und ich bin ja kein Freund von 
Ferndiagnosen. Aber an Ihren Handlungen gemessen und bei Betrachtung und Abwägung 
kommt man auf den Schluss, dass Sie Ihre Glaubwürdigkeit und das Vertrauen verlieren 
werden. Sie haben daher vor der Wahrheit Angst ist ferner anzunehmen, also das die Wahrheit 
auftaucht und öffentlich wird. Wenn man als Totschweiger die Wahrheit verleugnet, die 
Wahrheit unterdrückt, die Wahrheit totschweigt, dann spielt man mit dem Verlust der 
Glaubwürdigkeit und dem Verlust des Vertrauens. Logischer Schluss. Totschweiger riskieren 
nicht nur Ihre Freiheit, sondern zerstören auch das Image, da Sie die Außenwahrnehmung 
nicht berücksichtigen und sich dadurch sehr gefährden. Ich denke das hängt mit Ihrer geistigen 
Unterentwicklung oder mit Dummheit zusammen, sowie mit Ihrer Gier. Die Gier frisst ja Hirn, 
wie der Volksmund sagt. Wie auch die Angst das Denken negativ beeinträchtigt. Ihre Ängste 
sind ja offensichtlich. Sie fürchten sich vor mir, Sie fürchten sich vor dem Auffliegen, Sie 
fürchten, dass die Wahrheit bekannt wird, Sie fürchten sich vor lebenslanger Haft, Sie fürchten 
sich die Kunden zu verlieren, Sie fürchten das Image zu verlieren, Sie fürchten das Vertrauen 
zu verlieren, Sie fürchten Ihre Glaubwürdigkeit zu verlieren, Sie fürchten die Deutungshoheit 
zu verlieren und möglicherweise fürchten Sie sich öffentlich in die Hose zu scheißen und 
vergessen haben Ihre Erwachsenenwindel anzuziehen. Was heißt Sie haben so viele 
Verlustängste und weitere Ängste, dass Sie längst zu einem guten Psychologen oder einen 
guten Psychiater gehen sollten um sich behandeln sowie heilen zu lassen. Aber 
möglicherweise fürchten Sie sich ja auch vor Ärzte. Wer weiß. Ich für meinen Teil habe 
sämtliche Ängste schon vor Jahrzehnten selbst auflösen können indem ich mich allen meinen 
ehemaligen Ängsten gestellt habe und alle dadurch auflösen konnte. Ohne Ängste zu leben ist 
viel angenehmer. Sehr viel angenehmer. Aber wenn Sie sich von Ihren Ängsten nicht trennen 
wollen, dann hängt möglicherweise auch, dass mit aller Wahrscheinlichkeit mit Ihrer geistigen 
Unterentwicklung oder mit Unklugheit zusammen. Ja, Unklugheit nennt man auch Dummheit. 
OK. Klar ist, wenn man unter Erkenntnisschwäche neben der geistigen Unterentwicklung 
leidet alles viel schwerer zu begreifen ist, als wenn Sie nicht unter einer zusätzlichen 
Erkenntnisschwäche leiden würden neben Ihrer geistigen Unterentwicklung. Schön ist, dass 
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die geistige Meisterschaft sie von beiden befreien würde, von Ihrer geistigen 
Unterentwicklung und von ihrer Erkenntnisschwäche. Sie könnten mit der geistigen 
Meisterschaft demnach mehrere Fliegen auf einen Schlag erwischen also Ihre geistige 
Unterentwicklung beseitigen/bereinigen/ausräumen und auch Ihre Erkenntnisschwäche 
ausräumen und nicht nur in absehbarer Zeit dann über entwickelte geistige Fähigkeiten 
verfügen, sondern hätten mit Sicherheit auch viel mehr Lebensfreude in Ihrem Leben. Da jeder 
der die geistige Meisterschaft unternimmt ein glücklicherer Mensch wird. Das geht gar nicht 
anders. Aber auch das sollten Sie längst schon wissen und stehen aber nach wie vor Ihrem 
Glück und ihrer geistigen Entwicklung im Wege. Schwache oder schlechte Denkleistung was 
Sie da an den Tag legen. Das kann und werde ich Ihnen hier mit Sicherheit nicht schönlügen 
oder schönreden, hier schönschreiben. Das können Sie vergessen und sich abschminken. Das 
wäre ja noch schöner, wenn ich Ihnen alles schönlügen und schönreden müsste. Das wird hier 
im Totschweiger-Papierkrieg aber nicht passieren. Was? Sie wollen jetzt tatsächlich eine 
erneute Provokation/Herausforderung von mir haben? OK. Wenn Sie eine wollen dann sollten 
Sie auch eine Provokation/Herausforderung erhalten. An mir soll es ja nicht liegen. Gut. Ich 
fordere Sie alle hiermit auf, mir Ihre Intelligenz zu beweisen. OK? OK. Dann bin ich ja schon 
gespannt, wie Sie dabei (mutmaßlich) versagen werden und sich lächerlich machen werden. 
Das nennt man eine Provokation mit einer Provokation unterlegt. Um den Reiz ein wenig zu 
vergrößern und Sie ein wenig mehr herauszufordern als nur mit einer Provokation. Sollte 
Ihnen diese Provokation noch zu wenig sein, dann können Sie vom mir hier an dieser Stelle 
gerne noch eine weitere Provokation/Herausforderung erhalten. OK. Gut. Ich fordere Sie alle 
auf, der Öffentlichkeit Ihre geistige Entwicklung zu beweisen. OK. Dann wünsche ich Ihnen 
viel Spaß dabei und bin schon gespannt wie Sie sich auch hier lächerlich machen werden und 
es Ihnen bewusstwird, dass Sie geistig dazu nicht im Stande sind, weil Sie ja geistig 
unterentwickelt sind und daher niemanden etwas beweisen können, was Sie nicht sind. 
Comprende? Nein, ich bin nicht gemein, das ist eine Provokation. Meine Provokation als eine 
Gemeinheit anzusehen entspricht Ihrer geistigen Unterentwicklung. OK. Amerika ist eine 
Nation von Attentätern. Das kann man nicht schönreden, aber man kann es zur Sprache 
bringen und kritisieren. In Amerika haben die Akteure des amerikanischen-militärischen-
industriellen Komplex nach 09/11 ein Klima der Angst erzeugt. Auch darüber wird bei allen 
gekauften, korrupten, gierigen und skrupellosen sowie würdelosen US-NATO-konformen-
Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-Totschweigern TOTGESCHWIEGEN. Die CIA-
Drohnenmörder-Terroristen sind Menschenschlächter, Kindermörder, Massenmörder, 
Frauenmörder und Unschuldigen Mörder. Sie sind auch sogenannte „Cubicle Warriors 
(Bürokrieger) weil Sie Tausende Kilometer vom Killerdrohnen-Hell-Fire-Attentats-
Terrormordeinsatzes entfernt in Sicherheit sich wiegen und vom Bildschirm her ihre 
Massenmorde ausführen. Da ist ein Attentatskomplex am Werk. Und die gekauften, korrupten, 
gierigen, skrupellosen und mordbeteiligten versuchen mit systematischen, konsequenten, 
völligen, branchenweiten und gezielten Totschweigen eine Normalisierung der Attentatskultur 
umzusetzen. Es werden sogenannte Signatur-Angriffe durchgeführt die zu so vielen 
unschuldigen Opfern führen, bei denen die Angriffe nicht auf bestimmte Personen 
(Terroristen) abzielen, sondern auf Menschen die bestimmte Verhaltensweise an den Tag 
legen. Das ist völlig irre. Früher hat man Terroristen gefangengenommen und möglicherweise 
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systematisch gefoltert, aber seit zweiundzwanzig Jahren werden alle einfach umgebracht die 
verdächtig erscheinen und sich so verhalten, dass Sie den Anschein erwecken, dass es 
möglicherweise Terroristen sind. Der US-Präsident nimmt sich das „Recht“ des Stärkeren 
heraus und spielt beim illegalen außergerichtlichen Drohnenattentatsterrormordprogramm den 
Richter, die Jury und den Henker in einer Person ohne das ein einziges Gericht im Spiel ist. 
Mit dem Drohnenmordprogramm wird systematisch der Terror gesteigert. Alle wissen das, 
alle Beteiligten machen heiter weiter und ermorden 98 % unschuldige und radikalisieren damit 
die Drohnenmordopfer-Hinterbliebenen und steigern dadurch systematisch bewusst den 
Terror, da diese in den Hass getriebenen und von den CIA-Drohnenmörder-Terroristen 
radikalisierten Hinterbliebenen dann auch Widerstandsgruppe unterstützen oder gleich Ihnen 
beitreten. Das ist schon sehr lange bekannt, auch der CIA die haben eine Studie darüber 
gemacht, und alle machen alles heiter gleich weiter um auf ewig sich Ihre selbstproduzierten 
Feinde zu erzeugen, die Sie dann wieder versuchen zu ermorden und 98 % unschuldige 
Menschen dabei ermorden. Das ist der blutige Terrorerzeugungsteufelskreis. Unmoralischer 
kann man sich gar nicht mehr verhalten. Alkohol wird ja als der Drohnentreibstoff der CIA-
Drohnenmörder-Terroristen bezeichnet, damit man sich keine posttraumatische 
Belastungsstörung sich am Bildschirm einhandelt. Seit dem illegalen außergerichtlichen 
Drohnenmordprogramm sind die US-Präsidenten (Bush, Obama, Trump, Biden) zu 
unverantwortlichen, gesetzlosen Kriminellen geworden. Das kann man nicht schönreden. 
Jeder der über Rechtserkenntnisfähigkeit verfügt, kann das eindeutig feststellen. Auch das 
wird alles von den gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und würdelosen US-NATO-
konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-Totschweigern der Öffentlichkeit 
VORENTHALTEN, also TOTGESCHWIEGEN. Die hinterhältigste Lüge ist die Auslassung. 
Wer nur die halbe Wahrheit berichtet, ist schon ein ganzer Lügner. Das Massenmorden wurde 
in den USA Institutionalisiert und es werden die schlimmsten terroristischen Verbrechen durch 
die CIA-Drohnenmörder-Terroristen unternommen. Auch das wird von den gekauften, 
korrupten, gierigen, skrupellosen und würdelosen Hofberichterstatter-Totschweiger alles 
unter den Teppich gekehrt und der Öffentlichkeit TOTGESCHWIEGEN. Das Motto der 
Totschweiger ist: Was wir Totschweiger totschweigen, findet in den Köpfen der Menschen 
nicht statt. Das perfide am Totschweigen ist ja, dass Totgeschwiegenes nicht bewusst ist. Der 
CA sei hier an dieser Stelle mitgeteilt. Sie werden noch alle für Ihre Untaten voll zur 
Verantwortung gezogen. Ohne Ausnahme. Und die Frage ist noch erlaubt: Glauben Sie etwa, 
Sie kommen mit Massenmord an 98 % Unschuldigen so einfach davon? Sie haben die 
Rechnung ohne den Chief-master und ohne die ausgleichende Gerechtigkeit gemacht. 
Ungläubige und geistig unterentwickelte CA-Agenten sind anscheinend viel zu dumm. 
Zumindest erwecken Sie alle diesen Eindruck. Glauben Sie mir ich kann das sehr gut 
einschätzen und beurteilen. Ich würde sogar sagen, dass es bei der CA mehr Vollidioten gibt, 
als sich die CA sich selbst eingesteht. Es ist ja davon auszugehen, dass die geistig 
unterentwickelten CA´ler sich nicht eingestehen können Vollidioten unter Ihnen zu haben, 
daher kann ich das wahrheitsgemäß behaupten, auch wenn es den CA´lern nicht schmeckt. 
Comprende? Ich bin einfach ein aufrichtiger Mensch der alles versucht klar anzusprechen und 
es in aller Deutlichkeit, Offenheit und Direktheit mitteilt. Da ich der Effizienz unterliege werde 
ich mit Sicherheit nicht um den heißen Brei herumreden und unnötig Zeit verschwenden. Nein, 
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das werde ich nicht machen. So bin ich nicht. Ich sage was los ist und nehme mir mit Sicherheit 
kein Blatt vor den Mund. Auf was Sie sich bei mir verlassen können, ist: Das ich immer alles 
klar benennen werde und nichts totschweigen werde. Aber ich denken die Jungs von der CA 
wissen das ja schon längst, dass ich so bin wie ich bin, da Sie mich ja schon seit langer Zeit 
unter Beobachtung haben. Heute nerven schon wieder die städtischen Laubbläser in unserer 
Straße. Die können wirklich sehr nerven, zumindest, wenn man auf die Stille steht. Aber 
irgendwann werden auch die Laubbläser ihre Arbeit und Lärm einstellen. Somit kann ich 
meine Gelassenheit üben. Natürlich könnte ich mir auch Kopfhörer als Ohrenschutz aufsetzen 
oder ausnahmsweise einmal Musik spielen, um diese ganze Gebläse zu übertönen. Ich habe 
mich für Musik entschieden und höre mir ein paar Songs aus den 80-er Jahren an. Musik ist 
mir lieber als dieser Laubbläserlärm der nervt. So kann ich in Erinnerungen schwelgen wo die 
Welt für mich noch in Ordnung war, ganz anders als sie es heute ist. Damals waren mir 
klarerweise ganz andere Angelegenheiten/Dinge wichtig wie heute. Damals tanzte ich mich 
noch durchs Leben. Aber umso mehr man weiß, umso mehr wird einem klar, wie völlig krank 
alles ist. Aber ich bin ja hier, um das alles zu versuchen zu ändern und zu reformieren, also zu 
verbessern. Allerdings erschwert das völlige totschweigen meiner Person und meiner 
Aktivitäten & Erkenntnisse sowie auch meiner Ziele die Erreichung meiner Lebensziele. Auch 
das muss ich allen Totschweigern vorwerfen. SIE BLOCKIEREN DIE VERBESSERUNGEN 
DER ÜBERWIEGENDEN MEHRHEIT DER ÖSTERREICHER. Aber sie wissen das und 
machen das bewusst ENTGEGEN DER INTERESSEN IHRER LESERSCHAFT oder 
ZUSCHAUERSCHAFT ZU AGIEREN. SIE VERRATEN DADURCH ALLE. Das kann man 
nicht schönreden. Aber das wird noch alles auf Ihren Kopf fallen und für Sie alle erhebliche 
Konsequenzen zeitigen. Früher oder später werden Sie sich wünschen das alles nicht gemacht 
zu haben. Mir wäre früher lieber. Aber das wissen Sie sicherlich.  An dieser Stelle 
angekommen können wir hier heiter weitermachen und den Fließtext frei fließen lassen um 
noch ein wenig heiter weiter machen zu können. Jetzt hat es gerade regnen angefangen. Aber 
zum Glück war ich vorher gerade einkaufen und muss heute nicht mehr raus. Daher spielt es 
für mich keine große Rolle, ob es regnet oder nicht. Wer an der Ernsthaftigkeit Gottes zweifelt, 
hat sie ja nicht mehr alle. Wer Ungläubig ist und aus diesem Grunde nicht an das Ultimatum 
Gottes für die Menschheit glauben kann, dem rate ich dringend die geistige Meisterschaft zu 
machen, damit Sie endlich Ihre geistigen Fähigkeiten entwickeln. Dann könnten Sie zu ganz 
anderen Schlussfolgerungen gelangen, als wie ein geistig unterentwickelter Ungläubiger 
geistig auf die Reihe bekommt. Ganz andere Schlüsse. Glauben Sie mir, wenn Sie sich mit 
Wissen bewaffnen und sich geistig entwickeln, ausbilden und ihre geistigen Kräfte trainieren, 
evaluieren und optimieren und eine Selbstreflexion über die Entstehung unseres Universums 
und allen Leben machen, dann könnte es gut sein, dass Sie ganz andere Erkenntnisse erlangen, 
als Sie jetzt derzeit als geistig unterentwickelter Ungläubiger erlangen könne. Sie sollten auf 
jeden Fall viel mehr Selbstreflexionen, Selbstrecherchen und Fachbücher lesen als in Ihrem 
bisherigen Leben. Viel mehr. Glauben Sie mir. Es ist davon auszugehen, wenn Sie einmal 
geistig entwickelt sind und sich mit Wissen bewaffnet haben, dass Sie ganz andere Einsichten 
erhalten als es Ihnen derzeit möglich ist. Das ist so sicher wie das Amen in der Kirche. Glauben 
Sie mir. Ungläubigkeit lässt sich mit Wissen beheben. Wenn Sie ein Wissender wären, dann 
würden Sie meiner Ansicht nach nicht mehr zu den Ungläubigen zählen und hätten mit aller 
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Wahrscheinlichkeit auch Ihre geistigen Fähigkeiten ausgebildet und wären im Stande die auch 
in einem entwickelten Zustand zu nutzen und nicht so wie bisher, dass Sie Ihr geistiges 
Potenzial so verschwenden und vergeuden. Sie sind leider kein gutes Beispiel eines geistig 
entwickelten Menschen. Sie stellen einen geistig unterentwickelten Menschen dar, dem es 
möglicherweise immer noch nicht bewusst ist, dass er ein geistig unterentwickelter Mensch 
ist, also Sie immer noch an Ihrer Illusion festhalten zu „glauben“/anzunehmen/zu denken 
bereits geistig entwickelt zu sein, es aber immer noch nicht sind. Wann haben Sie sich denn 
geistig entwickelt, stellt sich die Frage? Wenn Sie das noch nicht selbst unternommen haben, 
dann sind Sie nach wie vor ein geistig unterentwickelter Mensch. Das wäre/ist ganz einfach 
zu begreifen, falls man nicht unter einer erheblichen Erkenntnisschwäche oder einer 
selbstverschuldeten Bequemlichkeitsverblödung leidet. Ihnen ist nicht mal ihre 
Erkenntnisschwäche bewusst oder Ihre selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung? Da 
sehen Sie, hier beißt sich die Katze in den Schwanz. Sie sind in einer 
Erkenntnislosigkeitsteufelsspirale gefangen, wissen es aber nicht, da Sie ja unter einer 
erheblichen und akuten Erkenntnisschwäche leiden, wie viele andere geistig unterentwickelte 
Zeitgenossen auch. So wie Ihnen geht es sehr vielen Menschen. Wenn Sie sich gestresst 
fühlen, weil Sie geistig überfordert sind, dann fangen Sie endlich mit Ihrer geistigen 
Entwicklung an. Mit entwickelten geistigen Fähigkeiten ist man praktisch nicht mehr so 
gestresst und es fällt einem alles geistig viel leichter als, als geistig unterentwickelter Mensch. 
Glauben Sie mir. Tun Sie sich einen Gefallen und fangen Sie mit Ihrer geistigen Entwicklung 
an. Sie werden Ihr Glück im Leben damit steigern und in absehbarer Zeit werden Sie eine 
geistige Geburt miterleben können und ab da stehen Ihnen dann Ihre geistigen Fähigkeiten in 
einem entwickelten Zustand zur Verfügung, also zur Nutzung. Seien Sie nicht blöde und hören 
Sie damit auf sich selbst zu schaden und sich vom Glück auszusperren. Das ist überhaupt nicht 
klug, sondern das genaue Gegenteil. Wenn Sie das geistig nicht erfassen können, dann sehen 
Sie wie dringend notwendig Sie die geistige Meisterschaft habe. Also wirklich, wie lange 
benötigen Sie denn noch um das zu schnallen, zu kapieren, zu begreifen, das verstehen, das 
mitzubekommen? Brauchen Sie immer so lange um etwas Neues zu begreifen? Dann können 
Sie abermals erkennen, dass Sie wirklich eine geistige Entwicklung sehr dringend notwendig 
habe. Hier an dieser Stelle möchte ich gerne eine Überleitung von allen Totschweiger die eine 
geistige Entwicklung dringend notwendig haben zu allen geistig unterentwickelten CA´ler 
machen, die ebenfalls eine geistige Entwicklung sehr dringend notwendig haben. Ja, das haben 
Sie. Falls auch Sie unter der Illusion leiden, falsch anzunehmen bereits geistig entwickelt zu 
sein, dann muss ich Ihnen hier an dieser Stelle mitteilen, DAS STIMMT NICHT. Sie sind 
immer noch geistig unterentwickelt, da Sie sich noch nie geistig entwickelt haben. Das sollten 
normalerweise selbst geistig unterentwickelte CA´ler mitbekommen/begreifen/-
kapieren/schnallen/verstehen. Haben Sie das verstanden? Wenn nicht haben Sie eben eine 
geistige Meisterschaft gleich dringend notwendig wie unsere geistig unterentwickelten 
Hofberichterstatter-Totschweiger ihre geistige Meisterschaft dringend notwendig haben. Sie 
brauchen mir jetzt gar nicht dahergelaufen kommen und mir verklickern wollen, dass für alle 
geistig Unterentwickelten die Unschuldsvermutung gilt. Haben Sie etwa nicht nur Ihre 
Vernunft verloren, sondern auch Ihren Verstand? Oder sind Sie ein wenig oder etwas mehr 
durchgeknallt? Sind bei Ihnen etwa ein paar Schrauben locker oder hat es Ihnen einige 
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Sicherungen im Geist durchgebrannt? Oder sind Sie nur ein Spaßvogel? Oder jemand der sich 
öffentlich lächerlich machen will? Ganz zufälligerweise trage ich ja heute, zumindest jetzt ein 
T-Shirt mit einem fünfeckigen gelben Stern darauf das darunter den Text: Es gilt die 
Unschuldsvermutung, trägt. Da ich nicht annehme, dass Sie über eine Kamera in meinen 
Schlaf- und Arbeitszimmer verfügen, kommt mir das jetzt ein wenig suspekt vor. Aber kein 
Problem auch wenn Sie eine Kamera in meinem Schlafzimmer haben sollten, wovon ich nicht 
ausgehen und mir das überhaupt nicht vorstellen kann, aber selbst wenn, wäre das für mich 
kein Problem, weil ich ja überhaupt nichts zu verbergen, zu verstecken oder zu verheimlichen 
habe. Überhaupt nichts. Haben Sie auch überhaupt nichts zu verbergen? Ich glauben Sie als 
CA´ler und als Totschweiger haben jede Menge vor anderen zu verbergen. Volltreffer? Wieder 
mitten rein ins Schwarze? Völlig auf den Punkt gebracht. OK, das habe ich mir fast gedacht. 
Und. Der Mann mit dem Laubbläser nervt mich immer noch. Jetzt schon über eineinhalb 
Stunden. Also wirklich. Ich finde diese Laubbläser gehören verboten. Ja, das finde ich. Ich 
finde ja auch, dass alle Drohnenmordbeteiligten schon längst Ihren MASSENMORD-
GERICHTSPROZESS haben sollten. Aber was noch nicht ist, kann ja noch werden. Schauen 
wir Mal, dann werden wir schon sehen. Früher oder später wird jeder, gar jeder, dass 
bekommen was er sich verdient hat. Das ist das faire an der ganzen Geschichte. OK. Gut. Die 
Frage die sich hier stellt, ist: Wann wollen Sie wieder zur Vernunft kommen? Ja, das ist eine 
ernstgemeinte Frage die nach einer Beantwortung sucht. Glauben Sie mir. Können Sie sich 
überhaupt vorstellen irgendwann einmal wieder zur Vernunft kommen zu können? Oder liegt 
das weit außerhalb Ihres Vorstellungsvermögen? Sie sind so geistig unterentwickelt, dass es 
eher nicht positiv aussieht, dass Sie das von selbst wieder hinbekommen? Dann nämlich, rate 
ich Ihnen dringend in die Psychiatrie zu gehen und offen alles auf den Tisch bringen damit der 
Psychiater eine richtige Einschätzung und die richtige Behandlung vornehmen kann um Sie 
so gut als möglich zu behandeln. Ich wünsche Ihnen eine vollständige Heilung Ihres Geistes. 
Ja, das tue ich. Ich wünsche auch, dass Sie so viele helle Momente in Ihrem Leben erhalten, 
dass Sie alles auf die Reihe bekommen und sich normal verhalten können und von Ihrem 
Totschweigen sich wieder befreien können. Vielleicht benötigen Sie ja eine psychiatrische 
Gier Behandlung? Könnte ja gut sein. Stellen Sie sich vor, plötzlich leiden Sie nicht mehr 
unter Ihrer Gier. Sie haben dann nicht mehr das Verlangen mehr und immer mehr zu haben. 
Können Sie sich das vorstellen? Sie sind schon so lange der Gier ausgeliefert, dass die Gier 
Ihnen längst große Teile Ihres Gehirns weggefressen hat? Völlig von der Gier 
gehirnzerfressen?  OK, klar ist, dass die CA dem US-Präsidenten unterstellt ist. Also der Herr 
& Gebieter aller CA´ler derzeit Joe Biden ist. Der Kongress verfügt über keine 
Kontrollmechanismen und die CA hat keine Arbeitsrichtlinien. Die CA ist nur 
dem Geheimdienstausschuss des Senats und dem Geheimdienstausschuss des 
Repräsentantenhauses gegenüber berichtspflichtig. Weiters braucht die CA ihren Haushalt, 
also Ihr Budget nicht zu veröffentlichen. Klar ist auch, dass die CA in fünf Direktorate 
(Abteilungen) unterteilt ist. Die Abteilung für Analysen, die Abteilung für verdeckte 
Operationen, eine Abteilung für Erforschung und Entwicklung neuer Methoden und Geräte 
zum Sammeln von Information, eine Abteilung für Unterstützung der Agenten und eine 
Abteilung für die Innovation und Einführung neuer, digitaler Technologien und IT-
Infrastruktur innerhalb der CA. Für Leser von Fachbücher und Sachbüchern ist längst klar, 
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dass die A kein normaler Auslandsgeheimdienst oder Nachrichtendienst ist, da die CA längst 
ein AKTIVER KRIEGSAKTEUR ist. Und die CA hat so viel Dreck am Stecken wie sonst 
kein anderer Geheimdienst/Nachrichtendienst. UND. Die CA hat so viel unschuldiges Blut an 
ihren Händen kleben wie sonst niemand auf der Welt. Was diese CA´ler allein in Vietnam 
aufgeführt haben, ist ein völliger Wahnsinn. Dort sind Sie in Blutmeeren gewatet, wie die CA-
Drohnenmörder-Terroristen auch seit zweiundzwanzig Jahren wieder tief im Blut von 
Unschuldigen waten und den Eindruck erwecken nicht nur geisteskranke Massenmörder zu 
sein, sondern dass alle CA-Drohnenmörder-Terroristen unter einem unstillbaren Blutrausch 
zu leiden scheinen. Dass die CA schon seit langer Zeit in ca. 160 Staaten Ihre 
Killerkommandos entsendet um politische Attentate und Morde zu begehen, darf auch noch 
erinnert werden. Somit kann man sagen, dass JOE BIDEN´s CA auf Befehl von JOE BIDEN 
MASSENMORD verübt an 98 % unschuldigen Menschen mit einem ca. 40-%-igen 
Kinderanteil darunter. NEIN, die Kinder sind und waren KEINE TERRORISTEN. Die JOE 
Biden CA-Drohnenmörder-Terroristen begehen seit langer Zeit KINDERMASSENMORD 
und alle gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen, unmenschlichen und würdelosen US-
NATO-konforme Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-Totschweiger TOTSCHEIGEN dass 
alles der Weltöffentlichkeit. Das kann und werde ich mit Sicherheit nicht schönlügen oder 
schönreden. Das muss jetzt endlich die WELTÖFFENTLICHKEIT erfahren. Haben Sie das 
verstanden Ihr verhassten Totschweiger? Hören Sie auf die würdelosen und willfährigen 
Handlanger und Erfüllungsgehilfen der CA-Drohnenmörder-Terroristen zu sein. Hört eure 
Mordbeteiligung und eure Kriegsbeteiligung und eure ausgeübte Lizenz zum Morden auf. 
Habt Ihr das verstanden? Auch geistig unterentwickelte Totschweiger können das ganz leicht 
verstehen. Soll etwa der liebe Gott euch allen zur Warnung eine neue Krankheit 
schenken/bescheren? Soll etwa allen Totschweigern die Eier und der Schwanz abfaulen? 
Wollen Sie das? Sonst haben Sie kein Einsehen und zuvor möchten Sie nicht mit dem 
Totschweigen beenden? Sie wollen, dass Ihnen zuvor noch der Schwanz und Ihre Eier 
abfaulen? Wenn Sie das nämlich das wollen, dann werde ich für Sie beim lieben Gott ein gutes 
Wort einlegen, damit Sie das bekommen, was Sie sich verdienen und haben wollen. An mir 
soll es nicht liegen. Auch alle CA-Drohnenmörder-Terroristen kann gerne der Sack und der 
Schwanz abfaulen. Die sollen sich eh lieber nicht weitervermehren. Somit stelle ich hier die 
ernstgemeinte Frage. Wollen Sie, dass Ihnen die Eier faulen und der Schwanz fault und dann 
abfällt und ich soll den lieben Gott darum bitten das zu machen, damit Sie Ihren Willen 
erhalten? Wie wollen Sie Ihre Krankheit dann nennen? Die Faulung der Totschweigereier und 
die Abfaulung des Totschweigerschwanzes? Oder die Totschweigerpest? Das soll Ihre 
anerkannte Berufskrankheit sein? Im Ernst? OK, am Sonntag werde ich den lieben Gott fragen 
ob er das für notwendig erachtet oder als zielführend. Ich könnte mir sehr gut vorstellen, dass 
wenn den ersten die Eier und der Schwanz abfault, dass die Totschweigerverschwörung in 
ganz kurzer Zeit der Vergangenheit angehören wird und weiters könnte ich mir gut vorstellen, 
dass sich viele Totschweiger vorher, also noch vor Ihnen die Eier und der Schwanz abfaulen 
sich freiwillig kastrieren lassen, damit Sie nicht miterleben müssen, wie es ist, wenn einem 
der Schwanz und die Eier abfaulen. Freiwillige Massenkastrationen von Totschweiger hat die 
Welt noch nicht gesehen und erlebt. Das wäre wirklich was Neues, wenn alle Totschweiger 
Eunuchen werden und eine hohe Totschweigerstimme bekommen.  Wenn Sie von der CA 
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wirklich glauben sich alles erlauben zu können, dann möchte ich Sie darüber informieren, das 
können Sie mit Sicherheit nicht. Schlagen Sie sich das aus dem Kopf und kommen Sie wieder 
alle zur Vernunft. Nur weil Ihr Big Boss Joe Biden ist, welcher von vielen CA´lern als Big Joe 
bezeichnet wird, können Sie nicht annehmen, dass Sie sich alles erlauben können. Sind Sie 
etwa völlig blem, blem? Hat es Ihnen den Vogel rausgehaut? Dann sollten Sie alle so schnell 
wie möglich in eine Psychiatrie gehen um Ihnen helfen zu lassen. Vielleicht wird das mit Ihnen 
ja noch irgendwann etwas. Klar ist, wer nicht seine geistige Entwicklung unternimmt, wird 
ein geistig unterentwickelter CA´ler bleiben und geistig unterentwickelte CA´ler haben 
eigentlich überhaupt nichts bei der CA zu suchen. Alle geistig unterentwickelten CA´ler haben 
ja den Verlust des I aus CIA zu verantworten. Allein deswegen sollten alle gekündigt werden 
und die CA sollte aufgelöst werden. Joe Biden und alle CA´ler könnten dann in eine 
Psychiatrie gebracht werden für abnorme Rechtsbrecher, also geistesgestörte 
Schwerverbrecher. Fragen Sie die CA-Analysten und CA-Juristen ob Sie zur gleichen 
Einschätzung kommen wie ich, wenn Sie über die CA reflektieren und diese Einschätzung 
nach den Tatsachen und Fakten vornehmen, sachlich vornehmen. Jeder klardenkende Mensch 
der bei Verstand und Vernunft ist und weiß, was alles die CA in ihrer Geschichte für 
Schwerverbrechen gemacht hat, weiß, dass hier Schwerverbrecher am Werk sind, denen schon 
längst das Handwerk gelegt werden sollte und alle Ihre Gerichtsprozesse erhalten, verurteilt 
werden und für lebenslang hinter eiserne Gardinen wandern. Und zwar ohne Ausnahme. Da, 
auch wenn zufälligerweise ein CA´ler nicht persönlich Verbrechen begangen hat, hat er ein 
Mitwissen und hat keine Strafvereitlung unternommen. Comprende? Die CA-Regeln waren 
von Anfang an unzureichend und falsch. Sie wissen: Vertrauen ist gut, Kontrolle auch durch 
den Kongress, ist besser. Die geistig unterentwickelten Amerikaner kann man anscheinend 
lange Zeit für dumm und dämlich verkaufen und Ihnen einreden, Sie wären ein von dem lieben 
Gott auserwähltes Volk, was Sie mit Sicherheit nicht sind. Ich habe darüber mit dem lieben 
Gott höchstpersönlich gesprochen und er hat seinen Kopf geschüttelt und mir mitgeteilt: Es 
gibt kein einziges von Gott auserwähltes Volk. Das was der liebe Gott auserwählt hat, bin ich. 
Sonst gar nichts. Ich bin von Gott auserwählt, den ganzen Scheiß hier in unserer so kranken, 
kriegerischen, unfairen und terroristischen Welt zu beheben und zu bereinigen. Ich bin ja der 
Weltreformer. Wenn Sie das immer noch nicht auf Ihrem Schirm haben, dann fangen Sie 
endlich mit Ihrer geistigen Entwicklung an und schauen Sie, dass Sie so viel wie möglich Zeit 
in diese investieren. Haben Sie das verstanden? Und wenn Sie immer noch nicht sinnerfassend 
lesen können und immer noch nicht zwischen den Zeilen lesen können, dann schauen Sie zu, 
dass Sie das endlich auf die Reihe bekommen. Ich gebe Ihnen einen Tipp: Übung macht den 
Meister. Comprende? OK, ein wenig Talent gehört auch dazu. Aber Sie haben so viel 
ungenutztes geistiges Potenzial, dass da mit Sicherheit das eine oder andere Talent noch 
unentwickelt vorhanden ist. Also, nochmals fangen Sie endlich damit an, ihre geistigen 
Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden, zu trainieren, zu evaluieren und zu optimieren. Damit 
das mit Ihnen irgendwann etwas werden kann. Von nichts, kommt nicht. Die geistige 
Entwicklung gehört zu unseren Holschulden. Wenn Sie das noch immer nicht auf Ihren Schirm 
haben, dann sollten Sie sich geistig entwickeln, damit Sie das irgendwann auf den Schirm 
bekommen. Glauben Sie mir einfach. Ich meine es ja eigentlich gut mit Ihnen und allen. Auch 
wenn Sie das aufgrund Ihrer geistigen Unterentwicklung nicht mitbekommen. Wenn sich 
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geistig Unterentwickelte sträuben eine geistige Entwicklung zu unternehmen, kann ich das 
einfach nicht nachvollziehen, warum die das machen. OK, vielleicht ist es Faulheit, 
Dummheit, Verrücktheit, ihre Geisteskrankheit was Sie zu diesem Entschluss veranlasst. Ich 
habe einfach keine Ahnung was die Beweggründe und Motive für dieses sonderbare Verhalten 
sind. Wenn Ihnen klar ist, warum Sie sich so komisch/dumm/unglaublich verhalten, dann 
können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit den Kennwörtern: 
„Gründe/Motive“ und können mir dann in aller Ausführlichkeit mitteilen warum Sie sich so 
abartig unverständlich verhalten, wie Sie sich verhalten. OK. Ich werde so wie gewohnt Ihnen 
dann eine schnelle Antwort per E-Mail zukommen lassen mit dem Kennwort: „Antwort“ und 
werde Sie mit der Schnelligkeit und mit meiner Antwort sicherlich überraschen. Gut. Sie 
wissen Bescheid, jetzt liegt es an Ihnen was Sie tun und was sie sträflich unterlassen. Sie 
wissen ja, Sie werden noch für alle Ihre Taten/Untaten sowie für alle Ihre Unterlassung noch 
voll verantwortlich gemacht und können dann in aller Ewigkeit das ausgleichend gerecht 
ausgleichen. Nachdem das jedem Menschen widerfahren wird, ist das sehr fair. Alle werden 
von der ausgleichenden Gerechtigkeit gleichbehandelt. Das hat die ausgleichende 
Gerechtigkeit schon immer so gehandhabt und gemacht und hat vom lieben Gott den Auftrag, 
dass in aller Ewigkeit so zu machen. Das weiß ich aus erster Quelle daher ist das so sicher wie 
das Amen in der Kirche oder auch, dass ich zufälligerweise aber mit Sicherheit Klaus 
Schreiner heiße. Von allen dreien können Sie davon ausgehen, dass es der Wahrheit entspricht. 
Und wenn Sie mir als geistig unterentwickelter CA´ler jetzt dahergelaufen kommen wollen 
und frei behaupten, ohne einen einzigen Beweis, Fakten oder Tatsachen zur Untermauerung 
Ihrer Lüge und mir unglaubhaft vorwerfen wollen, dass ich im Lügen Ihnen als CA, aber auch 
dem Pentagon und dem Weißen Haus Konkurrenz mache, dann fordere ich Sie zu einem 
öffentlichen Wortgefecht-Duell auf und verspreche Ihnen hier an dieser Stelle, dass ich Sie 
zuerst verbal in der Luft zerreißen werden und anschließend noch völlig fix und fertig machen 
werden um ein abschreckendes Exempel zu statuieren. Haben Sie das verstanden? Ich werde 
mich von keinem einzigen geistig unterentwickelten CA´ler vorwerfen lassen, ich wäre wie 
Sie. In der Psychologie nennt man das Projektion. Man projiziert sein eigenes Verhalten auf 
das Gegenüber und nimmt (falsch) an, dass das Gegenüber so wäre, wie man selbst ist. Mit 
dem Wortgefecht-Duell versuche ich Sie zu heilen und Ihnen die Augen und den Geist zu 
öffnen, nicht mehr, nicht weniger. OK, auch um ein abschreckendes Exempel zu statuieren. 
Eh klar. Aber klar ist, jeder der mich als Lügner bezichtigt, wird es mit mir zu tun bekommen. 
Ohne Ausnahme. Ich werde mir alle vorknüpfen. Und jeden der das macht, ohne es mit 
Beweisen, Fakten und Tatsachen zu machen, den werde ich mir ganz besonders vornehmen. 
Und zwar so vornehmen, dass dieser jemand es sein ganzes restliches Leben nie vergessen 
wird. Das verspreche ich hier & heute hoch & heilig. Wenn Sie meine Cambridge Analytica 
Auswertung genau ansehen, werden Sie erkennen, dass das was ich sage der Wahrheit und der 
Realität entspricht. Und: Ich halte was ich verspreche. Wenn ich hier schreibe, dass ich 
verspreche Sie verbal in der Luft zu zerreißen, dann werde ich das auch öffentlich machen. 
Davon können Sie ausgehen und dass mit Sicherheit annehmen und Sie können sogar Ihren 
Kopf darauf verwetten, dass das so sein wird. Und zwar auf jeden Fall so sein wird. Ich werde 
jedes Wort ganz genauso wie Sie es hier lesen können umsetzen. Jedes einzelne. Ich werde 
Ihnen allen beweisen, dass ich genau das mache, was ich sage und mitteile. Und nein, ich 
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spiele hier auch kein Spielchen. Mir ist es todernst. Hier geht es ja um das Überleben der 
gesamten Menschheit. Das sollten alle lebenden Menschen nicht vergessen und alles in Ihrem 
Möglichkeitsbereich Mögliche tun, damit wir den Weltfrieden herstellen bevor es zu spät ist 
und allen Menschen die Luft ausgeht und alle vom lieben Gott erstickt werden, weil der liebe 
Gott den Sauerstoff einatmet.  OK. Es liegt jetzt so wie immer an Ihnen. Es ist nach wie vor 
Ihre freie Entscheidung. Wollen Sie sich die Ewigkeit versauen oder zur Vernunft kommen? 
Eine einfache Frage. Machen Sie doch eine Selbstreflexion darüber, damit Sie nicht schon 
wieder völlig falsche Entscheidungen und Handlungen treffen und setzen. Damit sollten Sie 
jetzt wirklich aufhören. Sie wissen: Wenn es um die Wurst geht, dann geht es um die Wurst 
und dass sollte Ihnen nicht wurscht, egal oder gleichgültig sein. Wenn Sie als CA´ler damit 
nichts anfangen können, weil Sie unserer Sprache nicht mächtig sind und die Übersetzung 
nicht das aussagt, um das es hier wirklich geht, dann möchte ich Ihnen mitteilen, dass wenn 
wir deutschsprachigen sagen, wenn es um die Wurst geht, es dann um eine ganz wichtige 
Angelegenheit/Sache geht, also um eine sehr bedeutsame Sache geht. Comprende? Gut. Sie 
sind am Spiel und können gerne eine Terminvereinbarung zu notwenigen 
Friedensverhandlungen vereinbaren, wenn Sie von Ihrem Big Joe die volle 
Verhandlungskompetenz erhalten haben. Sonst sollte lieber Big Joe persönlich nach Innsbruck 
reisen und wir werden uns das in aller Ausführlichkeit ausverhandeln und schließen einen 
ewigen Frieden und erreichen dadurch eine für alle Seiten WIN-WIN-Situation die alle 
Menschen auf Erden Frieden schenken wird und die Menschheit in ein friedliches Zeitalter 
bringt. Es wird quasi nur Gewinner geben, außer diejenigen die es verdient haben, als 
abschreckendes Exempel statuiert zu werden, um für den ewigen Frieden zu sorgen. 
Anzunehmen ist, dass wenn der liebe Gott Joe Biden die Eier und seinen Schwanz abfaulen 
lässt, dann es Joe Biden aufgrund seines Alters nicht mehr viel ausmacht. Aber Joe Biden 
sollte es etwas ausmachen, wenn er der letzte Präsident der Vereinigten Staaten ist der alle 
Amerikaner in die Ausrottung getrieben hat und niemand mehr eine Zukunft hat. Aus & 
vorbei. Ende. Das bedeutet zwar dann das Ende der Menschheit, aber alle Täter werden 
natürlich trotzdem für alle Ewigkeit für Ihre Verbrechen büßen. An dieser Stelle sei 
angemerkt, dass ich mit dem lieben Gott einen Deal vereinbaren kann und den einen oder 
anderen Kriegsverbrecher, weil der Weltfriede hergestellt wird, vorerst verschont bleibt. 
Daher ist es der CA und Joe Biden dringend angeraten den Termin für die 
Friedensverhandlungen ehestmöglich zu vereinbaren. Klar ist, der liebe Gott will nicht zu 
lange warten. Und. Es geht um das Überleben der gesamten Menschheit. Das sollte man nie 
aus den Augen verlieren und immer berücksichtigt werden. Wir sind hier nicht im 
Kindergarten oder im Kasperltheater. Es handelt sich hier um eine sehr todernste 
Angelegenheit für die gesamte Menschheit. Das Ultimatum: „Weltfriede oder Ausrottung“ 
sollte nicht auf die leichte Schulter genommen werden. Das ist kein Spiel, das ist Ernst. 
Comprende? Gut, dann wissen ja alle „Player“ ganz genau Bescheid und jeder kann zum 
Weltfrieden beitragen oder zur Ausrottung aller Menschen. Wenn man sich so verhält, wie es 
kein normaler Mensch tut, dann ist man mit aller Wahrscheinlichkeit ein Unmensch. 
Unmenschen sind allermeist völlige Psychopathen. Das sollte man nicht vergessen. Das kann 
man leicht medizinisch feststellen. Da gibt es auf der einen Seite einen Soziopathentest und 
auf der anderen Seite gibt es Gehirnscans mit denen das ganz leicht in kurzer Zeit festgestellt 
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werden kann, wer ein Psychopath ist und wer nicht. Hier an dieser Stelle können wir gerne 
einen Ausflug machen und ich werde per copy & paste ein paar nützliche Informationen 
bereitstellen:  

Testosteron beeinflusst Emotionsregulation im Gehirn von 
Psychopathen 

28.01.2016 Eine neue Studie aus der Hirnforschung konnte demonstrieren, dass 
Psychopathen eine verringerte Kontrolle über ihre emotionalen Handlungen zeigen. Forscher 
der Radboud Universität entdeckten, dass die Menge des produzierten Testosterons die Teile 
des Gehirns beeinflusst, die für die Emotionsregulation zuständig sind. 
Studienautorin und Professorin für Psychopathologie Karin Roelofs und ihre Kollegen vom 
Donders Institute for Brain, Cognition and Behaviour untersuchten 15 psychopathische 
Straftäter in einem Gemeinschaftsforschungsprojekt mit der Pompe Foundation for forensic 
psychiatry. Die Forscher wollten herausfinden, wie das Angebot von Testosteron die 
Regulation von Emotionen beeinflusst. 
Berechnend, kaltblütig, impulsiv 

 
Bild: Kai Stachowiak 
Psychopathen sind in der Öffentlichkeit dafür bekannt, ihre kriminellen Handlungen geplant 
und zielgerichtet umzusetzen. Sie werden im Allgemeinen als berechnend eingeschätzt und 
verrichten ihre Taten mit einer scheinbaren Kaltblütigkeit. 

Weniger bekannt, aber nicht weniger beunruhigend ist, dass Psychopathen impulsive 
Verhaltensprobleme und Schwierigkeiten, ihre Emotionen zu regulieren, haben. Diese 
Defizite führen oft zu zwischenmenschlichen Problemen und zu Konflikten mit dem Gesetz, 
weil sie in wichtigen Augenblicken oftmals ihre Beherrschung verlieren. 
Woran liegt das? 

In der Studie sollten Straftäter und gesunde Teilnehmer eine Aufgabe ausführen, während 
ihre Gehirne mit Magnetresonanztomographie gescannt wurden. Gemessen wurde, wie 
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lange der Automatismus der Teilnehmer brauchte, um einen Joystick in die eigene Richtung 
zu ziehen, während sie Bilder von ‚freundlichen‘ Gesichtern sahen, und die Reaktionszeit 
beim Betrachten von verärgerten Gesichtern (Joystick wurde weggestossen). 

Reflexunterdrückung 

Bei den gesunden Kontrollteilnehmern konnte ein normales Kommunikationsmuster 
zwischen dem präfrontalem Cortex und dem Emotionszentrum – der 
sogenannten Amygdala – gemessen werden, wenn sie ihren Reflex unterdrücken sollten 
(gegengesetzte Richtung der Joystickbewegung: zu sich heran bei ‚verärgerten‘ Gesichtern; 
von sich weg bei ‚freundlichen‘ Gesichtern). Solche kontraintuitiven 
Steuerknüppelbewegungen erfordern Kontrolle, und diese war in der Gehirnaktivität sehr 
deutlich wahrnehmbar. 
Einfluss des Testosteron 

Menschen mit Psychopathie – und besonders Patienten mit einem hohen endogenen 
Testosteron-Niveau – zeigten eine deutlich geringere Aktivität in den präfrontalen 
Gehirnregionen und weniger Kommunikation zwischen präfrontalem Gehirn und Amygdala. 
Es gab also weniger Kommunikation zwischen den Emotionsregulationsregionen. 

Die Forschungsergebnisse liefern eine neurohormonelle Erklärung für die Probleme bei der 
Emotionsregulation bei psychopathischen Patienten, sagte Roelofs in der Zeitschrift eNeuro. 

Damit liefern die Ergebnisse einen Ausgangspunkt zur Behandlung von Psychopathen durch 
die Beeinflussung der Testosteron-Menge in ihren Körpern. 

© PSYLEX.de – Quellenangabe: Radboud Universität, eNeuro; Jan. 2016 

Die Anatomie eines Psychopathen 

Psychische Störungen – Persönlichkeits- und Verhaltensstörungen 

Jack the Ripper, Dr. Hannibal Lecter, Charles Manson – Gene und/oder soziale 
Ursachen? 

Jack the Ripper, Dr. Hannibal Lecter, Charles Manson, die Liste lässt sich lange 
fortsetzen. Wir fragen uns alle, ob etwas im Leben dieser Personen zufällig 
psychopathische Tendenzen produzierte, oder war es ein ‚festverdrahtetes‘ Merkmal, 
in den Genen schlummernd, einen bestimmten Umgebungsreiz abwartend, um eine 
Kaskade des Schreckens zu beginnen und explodieren zu lassen? 

Ein Trio britischer Forscher könnte eine Antwort gefunden haben, da sie Unterschiede im 
Gehirn entdeckten, die eine biologische Erklärung für diese Persönlichkeitsstörung liefern 
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könnten. Die Ergebnisse ihrer Studie sind umrissen in Molecular Psychiatry herausgegeben 
worden. 

Biologische Unterschiede im Gehirn 

Die Forschungsstudie untersuchte die Biologie der Gehirne von Psychopathen, die verurteilt 
worden waren. 
Mit der Bildaufbereitungstechnik (DT-MRI) entdeckten die Forscher biologische 
Unterschiede im Gehirn verurteilter Psychopathen, die diese Arten des Verhaltens 
untermauern und ein umfassenderes Verständnis liefern können. 

Laut dem Forscher Dr. Michael Craig, „kann die Bedeutung dieser Befunde nicht unterschätzt 
werden, wenn sie von größeren Studien repliziert wird. Die Annahme eines klaren 
strukturellen Defizits in den Gehirnen von Psychopathen hat tief greifende Auswirkungen auf 
Kliniker, Forscher und das Strafrechtssystem.“ 

Während die Psychopathie stark mit schwerwiegendem strafbaren Verhalten (z.B. Lustmord, 
Mord) und Wiederholungstaten verbunden ist, erscheint die biologische Basis des Wissens 
um die Psychopathie dürftig. 

Auch einige Ermittler betonen hauptsächlich soziale Gründe und Ursachen, um antisoziales 
Verhalten erklären zu können. Bis heute hat niemand die ‚Konnektivität‘ zwischen den 
bestimmten bei Psychopathie involvierten Gehirnregionen untersucht. 

Amygdala und Orbitofrontaler Cortex 

Frühere Studien hatten vorgeschlagen, dass Funktionsstörungen bestimmter 
Gehirnregionen Psychopathie zugrunde liegen könnten. Solche Bereiche des Gehirns 
könnten sein, die Amygdala, d.h. der mit Emotionen, Furcht und Aggressionen verbundene 
Bereich, und der Orbitofrontale Cortex (OFC), die Region, die für die Entscheidungsfindung 
wichtig ist. 
Es gibt eine Verbindung zwischen der Amygdala und dem OFC, die Uncinate Faszikel (UF) 
genannt wird. Jedoch hatte niemand das UF jemals bei Psychopathen untersucht. Das Team 
von König verwendete in vivo Diffusions Tensor Kernspintomographie- (DT-MRI) 
Fraktografie, um das UF von Psychopathen zu analysieren. 

Konnektivität im Gehirn von Psychopathen gestört 

Sie fanden eine bedeutsame Reduktion der Integrität der kleinen Partikel, die die Struktur 
des UFs von Psychopathen ausmachen, verglichen mit Kontrollgruppen mit Menschen im 
gleichen Alter und ähnlichem IQ. Auch wurde der Grad der Abnormität bedeutend auf den 
Grad der psychischen Krankheit bezogen. 
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Die Ergebnisse zeigten, dass Psychopathen biologische Unterschiede in der Anatomie ihres 
Gehirn haben, was hilft, ihr überaggressives Verhalten zu erklären. 

Dr. Craig fügte hinzu: „Diese Studie ist Teil eines andauernden Forschungsprogramms, um 
mehr über die biologische Basis krimineller Geisteskrankheit zu erfahren.“ 

Quelle: King’s College London 2009 

Gehirn-Anomalien im Psychopathengehirn 

Entdeckte Unterschiede in Struktur und Funktion der Gehirne von Psychopathen könnten 
helfen, ihr oft gefühlloses und impulsives antisoziales Verhalten zu erklären, berichten US-
Forscher. 

Sie verglichen Gehirnscans von 20 als Psychopathen diagnostizierten Gefangenen und mit 
denen von 20 Nicht-Psychopathen. 

Die Scans ergaben, dass Psychopathen weniger Verbindungen zwischen 
dem ventromedialen präfrontalen Cortex haben, der bei Fähigkeiten und Gefühlen 
wie Einfühlungsvermögen und Schuld involviert ist, und der Amygdala, die bei Furcht und 
Ängsten eingreift. 
„Dies ist die erste Studie, die sowohl strukturelle als auch funktionelle Unterschiede 
im Gehirn von Psychopathen zeigt“, sagte Michael Koenigs, ein Dozent der Psychiatrie an 
der University of Wisconsin School of Medicine and Public Health in einer 
Universitätspressemitteilung. Diese beiden Strukturen im Gehirn, von denen angenommen 
wird, dass sie Emotion und Sozialverhalten regulieren, scheinen nicht so zu kommunizieren, 
wie sie sollten. 
Die Studie wurde von der Universität von Wisconsin-Madison Forschern geführt und vor 
kurzem im Journal of Neuroscience herausgegeben. 

Die Kombination von strukturellen und funktionellen Anomalien liefert zwingende Belege, 
dass die in diesen entscheidenden sozial-emotionalen ‚Schaltkreisen‘ beobachtete 
Funktionsstörung ein stabiles Merkmal unserer psychopathischen Täter ist, sagte Joseph 
Newman, ein Psychologie-Professor der UW-Madison. „Ich bin optimistisch, dass unsere 
anhaltende, kooperative Arbeit mehr Licht auf die Entstehung bzw. Ursache dieser 
Funktionsstörung und die Strategien für die Behandlung des Problems bringt.“ 
Quelle: Journal of Neuroscience, Nov. 2011 

Was in psychopathischen Gehirnen anders ‚verdrahtet‘ ist 

05.07.2017 Neurowissenschaftler haben herausgefunden, dass das Gehirn von Psychopathen 
so vernetzt ist, dass sie sofortige Belohnungen überbewerten und die zukünftigen 
Konsequenzen potenziell gefährlicher oder unmoralischer Handlungen vernachlässigen. 
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Impulsivität des Verhaltens 

Das Forscherteam untersuchte die Gehirne von 49 Häftlingen mit einem mobilen 
Hirnscanner, während sie an einer Form von verzögertem Belohnungstest teilnahmen. Sie 
konnten zwischen zwei Optionen wählen – eine kleinere Geldmenge sofort oder einen 
größeren Betrag zu einem späteren Zeitpunkt erhalten. 

 
Bild: Gerd Altmann 

Die Analyse der Testergebnisse in Verbindung mit den Hirnscans ermöglichte dann den 
Wissenschaftlern festzustellen, wie impulsiv das Verhalten jedes einzelnen Teilnehmers war, 
und welche Gehirnregionen bei der Beurteilung des relativen Wertes solcher Entscheidungen 
eine Rolle spielen. 

Erhöhte Aktivität im ventralen Striatum 

Die Forscher um Josh Buckholtz stellten fest, dass Teilnehmer mit hoher psychopathischer 
Ausprägung eine größere Aktivität bei der unmittelbaren Wahl in einer Hirnregion namens 
ventrales Striatum zeigten – das an der Bewertung der subjektiven Belohnung beteiligt ist. 
Je psychopathischer jemand ist, desto größer ist der Ausschlag dieser striatalen Reaktion, 
sagte Buckholtz. Das deute darauf hin, dass es zu einer Fehlregulation der Berechnung des 
Wertes kommt – so kann es zu der Überbewertung der unmittelbaren Belohnung kommen. 

Als Buckholtz und Kollegen feststellten, welche Hirnregionen mit dem ventralen Striatum 
verbunden waren, wurde klar, warum es dazu kommt. 

Schlechte Verbindung mit präfrontalem Cortex 

Sie untersuchten die Verbindungen zwischen dem ventralen Striatum und anderen 
Regionen, die in den Entscheidungsprozessen involviert sind, insbesondere Regionen des 
präfrontalen Cortex, die bekanntermaßen die striatale Reaktion regulieren, schreiben sie im 
Fachblatt Neuron. 
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Bei den Teilnehmern mit Psychopathie fielen die Verbindungen zwischen dem Striatum und 
dem ventralen medialen präfrontalen Cortex viel schwächer aus. 
Diese geschwächte Verbindung ist wichtig, so Buckholtz, denn dieser Teil des präfrontalen 
Cortex sei für die „mentale Zeitreise“ wichtig, um die zukünftigen Konsequenzen von 
Handlungen vorherzusehen. 

Es gibt zunehmend Belege dafür, dass der präfrontale Cortex das Ergebnis dieses Prozesses 
nutzt, um die Reaktion des Striatums auf Belohnungen zu regulieren. Wenn dieser 
präfrontale modulierende Einfluss geschwächt ist, kann der Wert der unmittelbaren Wahl 
dramatisch überrepräsentiert werden. 
Vorausschauende Bewertungen gestört 

Das Striatum weist den verschiedenen Handlungen Werte ohne einen großen zeitlichen 
Kontext zu, sagte er. Wir brauchen den präfrontalen Cortex, um vorausschauende Urteile zu 
fällen, wie eine Handlung uns in der Zukunft beeinflussen wird – wenn ich dies mache, dann 
wird mir möglicherweise das passieren. 

Wenn diese Form des Denkens – diese Verbindung – bei jemandem gestört ist, dann werden 
eher schlechte Entscheidungen getroffen, weil nicht die Informationen verarbeitet werden, 
die sonst für eine bessere Entscheidungsfindung benötigt werden. 

Die Wirkung war so ausgeprägt, sagte Buckholtz, dass die Forscher in der Lage waren, den 
Grad der Verbindung zwischen dem Striatum und dem präfrontalen Cortex zu benutzen, um 
genau vorherzusagen, wie oft Häftlinge wegen Verbrechen verurteilt worden waren. 

Psychopathen sind keine Monster 

Letztlich sagte Buckholtz, ist sein Ziel, das populäre Bild von Psychopathen als unbegreifliche, 
kaltblütige Monster zu korrigieren und sie als das zu sehen, was sie sind – normale 
Menschen, deren Gehirn einfach anders ‚verdrahtet‘ ist. 

Sie sind keine Aliens, sie sind Menschen, die schlechte Entscheidungen treffen, sagte er. Die 
gleiche Form von kurzsichtiger, impulsiver Entscheidungsfindung, die wir bei 
psychopathischen Personen sehen, kann man auch bei zwanghaften Überessern und 
Drogensüchtigen feststellen. 

Wenn wir dies wieder in den Bereich der rigorosen wissenschaftlichen Analyse stellen 
können, würden wir Psychopathen nicht als unmenschlich sehen; sie sind genau das, was 
man von Menschen erwarten würde, die diese besondere Form von Gehirnvernetzung 
haben, schließt er. 

© PSYLEX.de – Quellenangabe: Harvard Universität; Neuron – DOI: 10.1016/j.neuron.2017.06.030; Juli 2017 
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Hirnbasierte Merkmale der Psychopathie bei Straftätern und in der 
Allgemeinbevölkerung 

13.04.2021 Laut einer finnischen Studie sind Struktur und Funktion der Gehirnbereiche, die 
an Emotionen und deren Regulierung beteiligt sind, sowohl bei psychopathischen Straftätern 
als auch bei ansonsten gut sozialisierten Personen mit Psychopathie-assoziierten 
Persönlichkeitsmerkmalen verändert. 

Die gemeinschaftliche Studie des Turku PET Center, des Karolinska Institutet und des 
Psychiatric Hospital for Prisoners in Finnland untersuchte die Gehirnstruktur und -funktion 
bei psychopathischen Häftlingen und gesunden Probanden. 

Gehirnstruktur und Gehirnfunktion bei psychopathischen Inhaftierten 

Die Gehirnstruktur wurde mit Magnetresonanztomographie gemessen. Die Teilnehmer 
sahen sich außerdem gewalttätige und nicht gewalttätige Filme an, während ihre 
Gehirnaktivität mit funktioneller Magnetresonanztomographie überwacht wurde. 

Bei psychopathischen Straftätern war die Dichte der Hirnareale, die an der kognitiven 
Kontrolle und Emotionsregulation beteiligt sind, beeinträchtigt. Beim Betrachten von 
Gewaltfilmen zeigten diese Gehirnbereiche bei Psychopathen stärkere Reaktionen. 

Gehirnstruktur und -funktion bei Gesunden mit psychopathischen Merkmalen 

In einer großen Stichprobe von gesunden Kontrollteilnehmern waren 
psychopathiebezogene Merkmale mit ähnlichen Veränderungen in der Gehirnstruktur und -
funktion verbunden: 

Je mehr psychopathische Merkmale eine Person aufwies, desto mehr ähnelte ihr Gehirn den 
Gehirnen psychopathischer Krimineller, sagt Prof. Lauri Nummenmaa vom Turku PET Center 
an der Universität Turku, Finnland. 

Die strukturellen und funktionellen Veränderungen im Gehirn konzentrierten sich auf die 
Bereiche, die an Emotionen und deren Regulation beteiligt sind. Die Veränderungen in der 
Aktivität und Struktur dieser Bereiche können die Gefühllosigkeit und Impulsivität erklären, 
die mit Psychopathie verbunden sind, sagt Professor Jari Tiihonen vom Karolinska Institutet. 

Die Ergebnisse zeigen, dass der Grad der psychopathischen Eigenschaften auch in der 
Allgemeinbevölkerung variiert. Ein wenig psychopathieähnliche Züge zu haben, verursacht 
keine Probleme, aber bei etwa einem Prozent der Bevölkerung ist die Psychopathie so stark, 
dass sie zu kriminellem und gewalttätigem Verhalten führen kann, bemerkt der leitende 
Psychiater und Dozent Hannu Lauerma vom Psychiatrischen Krankenhaus für Gefangene in 
Finnland. 
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© PSYLEX.de – Quellenangabe: Cerebral Cortex (2021). DOI: 10.1093/cercor/bhab072 
Ähnliche Artikel, News 

 Gehirn: Das Striatum von Psychopathen ist vergrößert. Psychopathische Personen 
haben eher eine größere Striatumregion im Gehirn 

 Das Gehirn des Straftäters 
 Psychopathen fehlt Kapazität für Empathie 

zum Artikel 
 Instrumentelle Gewalt: Psychopathie und kriminelles Verhalten 
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TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der das 

heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der USA gegen 

Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons mit 

Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe und Videos 

erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres kurzerhand zwei 

mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel der Königswarte in 

Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu reinigen, ab“, 

erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) „Außerdem musste die 

Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ Zigtausende Daten konnten nicht 

empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst auf 

Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und ich bin davon 

ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert sind und Regen, 
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Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH der CHEMISCHE 

Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass die eingesetzte rote 

Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 
 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den Angeklagten zur 

einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss der Tiroler den Schaden 

von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

 

 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  


